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El vicepresidente de las Cortes abrió el

primero de los cursos de verano, dedicado a

los veinte años de vida,de la Constitución

española.

Sustituye en el banquiHo a Antonio Ruiz, que ha

presentado por sorpresa su dimisión, El nuevo técnico

tendrá como único objetivo para la próxima campaña
ascender al equipo a Segunda. División «B».

La CHT ordenará

demoler el puente ilegal
construido sobre el

Henares en El Cañal

Se trata de la segunda inacción grave
cometida por la evspresa ".Steetley Ibérica"Sanidad intensificará

el control sobre

la venta de alcohol

a menores

Pág. 9 Las acciones

serán más contundentes,
con sanciones entre el

medio millón y los diez

millones de pesetas.

Kh ~

r 8g 6 Tras la denuncia del alcalde a la CHT sobre

la construcción de un puente sobre el Henares en El

Cañal, sin que exista licencia, el presidente, José

Antonio Llanos, ha anunciado que se tomarán las

medidas oportunas. El Ayuntamiento ha ordenado

paralizar las obras ante el peligro del puente en caso

de avenidas de agua y por el impacto ambiental en

una zona de especial protección. Se trata de la segun-
da infracción de la empresa, que ya fue denunciada

por extraer grava del río ilegalmente.El PSOE amenaza

con un «escandalazo

político» si Fomento

invierte en el puerto
seco de Coslada

Pag. 9.7 La Junta

asegura que «no pasárá

por alto el asunto», Al

puerto seco de Azuqueca
se le negó ayuda.

munic

da cita es

La Organización Iberoamericana de

Cooperación Intermunicipal celebraen

estos días su vigésimocuarto Congreso
en la ciudad de Guadalajara, para tra-

tar temas comunes entre los entes loca-

les de ambos lados del Atlántico. La

acreditación de congresistas ha sido la

más alta desde la fundación de esta

organización, hace ya 60 años. El mi-

nistro de Administraciones Públicas,
Mariano Rajoy, estuvo presente en el

acto de inauguración, donde llevó la fir-

ma del acuerdo entre las fuerzas políti-
cas españolas contra el transfuguismo y

la modificación de la Ley de Régimen
Local, por la que los ayuntamientos po-

drán hacer uso del Tribunal Constitucio-

nal. Pág. 14

El paro provincial se

mantiene estable

durante en junio

Pág. 18 El cierre de

"Lovable" maquilla el

buen momento que vive

el sector Servicios.
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Agioas

El Ayuntamiento
solicitará a Interior

un centro

penitenciario para

200 internos

Pag. 7 PP, PSOE e

ICAM tratan de

impedir la instalación

de una macrocárcel.

smo i eroarnericano se

ías en Guadalajara
E/ Colegio Sun José ulbergu el KY1V Congreso de lu OICI

qteefue irtuugterudo por el neirustro lUIuriutso Ruj oy

Francisco, Los

Suaves, el Duo

Dinámico y Tahures

Zurdos, actuaciones

«estelares» de las

Ferias de 1998

ElAyusttumiento pugctrú por los
'

cuatro conciertos casi clkes

millones de pesetas

l Bg. 6LaComisiónde Contra-

tación del Ayuntamiento adjudi-
caba el martes los conciertos del

Auditorio para la Semana Gran-

de de la capital, calificados por el

PSOE de «vergüenza».
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NOTICIAS DE

GUADALAJARA da la

lectores de participar en

telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido y

un número de teléfono.

Rogamos que los

mensajes sean breves

y claros. NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho de

resumirlos. Pueden

también dirigirse al

periódico por correo

electrónico a la

siguiente dirección:

noticias@ltn.net

Concierto suspendido

.I. E C T O R E S- L O S

TRIBUNA ABIERTA

Fuera el miedo

JOSÉ A%'ONIO ROMERA

F
UE por San Antonio, el de las causas imposi-

bles en el amor, cuando se inició el ciclo taurino

en nuestra provincia. En las plazas de nuestros

pueblos se montará el tinglado maderero ahe-

dedor de la farola moderna y desarrollista en la que la

elevación del nivel de vida clavó la inevitable señal del

tráfico. A su alrededor, los mozosjugarán con elnovillete

o la vaquilla desmadrada y ñera. Es una trampa de fiesta

que se va a repetir en una plaza cualquiera de un pueblo

cualquiera. Y como todo lo que es entrañable y popular
resulta también simbólico, nacionalmente hablando.

O sea, que llegaron los sarracenos y taparon la

arquitectura de diario, la tradicional, la ancestral, con

los listones y las vigas del cambio innumerable, supues-

tamente renovador y mayormente festivo. Que hay que

cambiar esta cara que no sirve, tapar tradiciones y

grietas, ya que ahí están los andamios de un tiempo
nuevo de fiesta perenne, con encierros en la amanecida

o a media tarde, vaquillas en la madrugada y becerrada

en la tarde...

Pero la farola reciente que sustituyó al pilón secular

cuando se produjo la traída de aguas y el grifo en cada

cocina, a pesar de su testimonial recuerdo, es difícil

de mover, porque además hace falta para la regulación
del tráfico. Aunque si bien se mira, esa señal puede

significar el cambio perentorio, la vorágine que viene,

la dirección obligada hacia el progreso previamente
establecido y grabado en redondo, así que, a darle a

la rueda, y no de la fortuna, sino de la evolución, para

que las cosas queden en su sitio.

Y después se suelta el toro de la política, a que meta

miedos, a que asuste, a que soliviante, a que no sirva

para nada, excepto para que la gente, en vez de diver-

tirse se suba a las farolas y al maderamen y deje a los

sarracenos el dominio de la fiesta, aunque sea por

vaquilla interpuesta. El miedo es la musa festera.

Nada es para tanto. La armazón maderera se elimina

de dos patadas y un empujón en su sitio. La señal de

tráfico es para los artefactos y no para las personas.

El toro es una pobre mona, que en cuanto el mocete

se conciencie y se baje de la farola o del remolque,
le haga frente, le pegue un soplido, salga con el rabo

entre las piernas... la plaza es para el pueblo, del pueblo

y con el pueblo.
No hay que tener miedo ni al maderamen ni a las

señales de tráfico ni a las vaquillas. Hay que bajarse
de las farolas y darle cuatro gritos a la vaca desmadrada

por muy tocada y remolona que venga. Sin miedo, las

vacas a los toriles, las maderas a la construcción, que

es su sitio perdido, y la plaza para sus gentes y los

automóviles. Lo demás es literatura vestida con las

galas de la obligación histórica, cuando la historia se

escribe con desobediencias y con rebeldías, en liber-

tad, para la libertad.

No hay que tener miedo a los fantasmas ni a las

fantasmagorías ni a las fantasmadas. Es decir, a lo que

es España hoy y quieren que siga siendo el cuento de

la vaquilla amenazante. En nuestra provincia, sí, se ha

levantado el telón taurino como símbolo de los que

vienen preparándolo siglos ha y copia de los que tam-

bién, al socaire de los tiempos que corremos, quieren
tener una vaquilla festera. 1Habrá pueblo que. por

emulación con el vecino, no tenga su vaquiHa o novillete

bravucón?

El calendario para los "trotapueblos" en busca de

la aventura, quién sabe si completa, aprieta sus calendas

conforme el sol hinca el diente. Y todo seguirá igual.
Nunca pasa casi nada, a pesar de lo mucho y gordo

que está pasando. Que siga la fiesta ahogapenas.

José Antonio Ronmera es profesor y periodista

O

O

Intento frustrado de agresión

~ Vivimos en la calle Alonso Núñez de
~ Reinoso y el otro día fuimos protago-

nistas de un triste episodio. Mi hija
entraba a casa a las 12 dela noche, más

~ o menos, cuairdo un individuo entró

con ella en el portal y comenzó a force-

~ jear con ella, cogiéndola de los brazos

~ con la intención de sacarla fuera A

saber qué intenciones tendría después.

Afortunadamente, gracias a sus enor-

~ mes gritos
—

gritos de verdadero pa-

vor
—

pudimos darnos cuenta, nosotros

y algunas personas de los alrededores

~ y el hombre salió corriendo hacia el

~
parque junto al Auditorio y allí se le

perdió la pista. Ella está ahora dema-

siado sensibilizada después de este

hecho, y apenas se atreve a salir a la

calle pensando el que le pueda pasar

otra cosa igual. Queremos agradecer a

~ la policía lo bien que se portaron con

nosotros, a la vez que mostrar nuestra

extrañeza por el hecho de que desde la

~ vigilancia de la cárcel, muy próxima a

~ nuestra casa, no se dieran cuenta de

que se estaba produciendo una agre-

~ sión justo enfrente.

C A R T A S

~ La Delegación de Atletismo aclara

ó Señor director:

Ante las informaciones que se han

venido vertiendo sobre fichajes y atle-

e tas pertenecientes a clubes, invitacio-

nes y demás noticias, esta Delegación,

y en su nombre el delegado, quiere
~ dejar claras ciertas matizaciones que
~ son erróneas y se están repitiendo para

publicidad de ciertos clubes. Rogamos

por ello que publique esta nota de

prensa para aclarar todos estos hechos.

En primer lugar, queremos indicar que

los únicos atletas extranjeros que el

~ Club Unión de Atletismo de Guadala-

jara ha fichado son Antonio Silio y

Paul Rotich; el resto de atletas no per-

e tenecen al club, e incluso tienen licen-
~ cia con club en su país de origen.

Luego es falso que dicho club tenga en

sus filas a tantos atletas extranjeros (si
~ entendemos por fichaje la realización

de licencia y no el darle una camiseta

para que corre con un club). En segun-
~ do lugar, es falso que a los atletas

keniatas se les prohibiera competir el

El día 26 de junio, en la avenida de

Pedro Sanz Vázquez, se reventó una

de las tuberías que suministra agua al

barrio. Las brigadas municipales repa-

raron la avería de inmediato y los Bom-

beros repartieron agua entre los veci-

nos. Hasta ahí, la actuación por parte
del Ayuntamiento, fue del todo co-

rrecta. Pero lo que es de verdadera

vergüenza es que, adía de hoy, lazanja

que abrieron los operarios, que ocupa

toda la acera, todavía está al descubier-

to. Para poder pasar, los peatones de-

ben salir a la carretera, con el consi-

guiente peligro, dado que es una zona

de mucho tráfico, donde los coches

circulan a gran velocidad. Losjóvenes
no tenemos demasiado problema, pero

las mujeres con cochecitos, los niños y

las personas mayores corren serio pe-

ligro de ser atropellados al verse obli-

gados a invadir la calzada para sortear

el enorme agujero. A pesar de las rei-

teradas llamadas al Ayuntamiento, la

zanja sigue ahí. 1Hasta cuándo? Segu-
ro que hasta que no ocurra alguna

pasado día 27 de junio en la Carrera

Popular de la Esperanza. Eso no es

cierto, se les dejaba correr pero no

podían optar al premio en metálico

según normativa de la R.F.E.A. y por

reclamación de atletas nacionales que

participaron en dicha prueba. Ade-

más, el atleta descalificado presentó
una carta de la Federación de su país,
en la cual decía pertenecer a un club

con el cual aquí no estaba inscrito;

luego falseó la inscripción para dicha

carrera. En tercer lugar, quiero aclarar

que no es verdad que se haya invitado

a los clubes de Guadalajara (capital y

provincia) para la participación en el

desgraciano se solucionará SeñorBris,

menos visitas al barrio sonrisa en ristre

y más solucionar los verdaderos pro-

blemas de los vecinos.

El sábado acudí, como hago en las

últimas semanas, al concierto que es-

taba previsto de la Banda de Música

Provincial. Pero me encontré que se

había suspendido, sin previo aviso. En

el kiosko de la Concordia

había un grupo dejóvenes

interpretando algo pare-

cido a una obra de teatro.

No tengo nada en contra

de estos jóvenes, péro sí

en contra del que no se

haya anunciado la suspen-

sión del concierto. Inclu-

so los propios músicos

acudieron a tocar, con sus

trajes e instrumentos y se

encontraron que no lo po-

dían hacer. No encuentro

una lógica a esta situa-

ción.

Felicita a las fiestas de La Esperanza

Quiero felicitar a los organizadores de

las fiestas de La Esperanza, una de las

más tradicionales y concurridas de la

ciudad. A pesar de que este año se ha

cambiado la ubicación de las verbe-

nas, perdiendo todo el encanto de dis-

frutar del baile en el parque, creo que

han salido de maravilla, como cada

año. No sé los motivos del cambio de

lugar de la música, pero, y a pesar de

que lo he pasado bien, me gustaría que

volvieran de nuevo al parque de La

Amistad. A quien corresponda, que lo

intente, por favor.

triangular (C.A. Larios, A.D.

Marathon, C.A.U. Guad.) Internacio-

nal, dado que no se han puesto. en

contacto con clubes tan importantes
como el C.A,. Trillo (3 de España en

cross) o C.A. Marchamalo, el C:.A.

Sigüenza, C.A. Quirón, C.A. La Espe-
ranza. Es más, para que a una atleta del

C.A. Azuqueca se le pueda dejar par-

ticipar (todavía no es seguro) el res-

ponsable técnico de la provincia tuvo

que solicitar al P.D. M. la posibilidad
de participación sin poder asegurar

dicha participación. 1Son estas las fa-

cilidades que se dan a los clubes de

Guadalajara para la participación de

nuestros atletas? Dense ustedes mis-

mos la respuesta. Quiero dejar claro

que no se ha contado para la organiza-
ción, pruebas y desarrollo de la com-

petición del viernes con los servicios

técnicos, ni con la Delegación, rele-

gándose (por ser obligación) a la soli-

citud de jueces a través de ella.

Junta Gestora de la Delegación de

Atletismo de Guadalajara

(continúa en la pdgina siguiente)
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Nabcias
PRESIDENTE Y CONSEJERO DELEGADO

JULIO GARCÍA SÁNCHEZ

establecimientos de ocio, que prefieren no renunciar

a cuantiosas ganancias aun a riesgo de ser denuncia-

dos y tener que asumir la consiguiente sanción. Las

multas, en infinidad de ocasiones, son notablemente

menores a los ingresos que se han producido previa-
mente por todos los casos que no se han denunciado

y han pasado inadvertidos a las autoridades. Y esto

por lo que se refiere al aspecto legal de la cuestión,

puesto que el ético muchos propietarios de estable-

cimientos ni tan siquiera se lo plantean.
El consumo de alcohol por parte de menores se

redobla en la época estival con la proliferación en

nuestra geografía de cientos de chiringuitos de vera-

no, carentes en ocasiones de las licencias exigidas y

de las mínimas condiciones sanitarias. Para muchos

de ellos, la conocida expresión de "hacer el agosto"
no es sólo plenamente aplicable sino que se convierte

en su único modo de sustento para el resto del año.

No es de extrañar por tanto que hacer la venta,

aunque se trate de despachar alcohol a menores, se

convierta en una exigencia que pasa por encima de

consideraciones de carácter legal y mucho menos

ético.

Sin embargo, se trata de un problema de educa-

ción al que se ve abocado cualquier joven si su

entorno familiar y social se lo facilita. Por fortuna,

las Administraciones, casi siempre a remolque de los

problemas y con escasa visión a la hora de prevenir
situaciones de riesgo, se ponen manos a.la obra. No

se trata de una exageración, La lamentable frase «a

colocarse y al loro» del desaparecido Tierno no es de

un bárbaro atrapado por los efectos del vino de

Iberia, sino de un hombre público de nuestros días

que todavía hoy pasa por ser un ejemplo de gober-
nante y que no animaba precisamente a los jóvenes
al consumo de alcohol sino de algo notablemente

más pernicioso y letal.

Estamos, por suerte, en otra onda, y ojalá los

poderes públicos hagan efectivo ese anuncio y sean

«contundentes».

DIRECTOR: JOSE MAR(A VIZCAINO. REDACTORES: JOSÉ ALBERTO MESEGUER CAMARILLO

(PROVINCIA), ALBERTO MORENO PÉREZ (DEPORTES), ANA MARÍA RUIZ HERRERA (CIUDAD),

JOSÉ ANDRÉS MERINO (MOTOR), TOMÁS LÓPEZ GARCÍA-RISCO.

REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN Y PUBLICIDAD: Capitán Arenas, 23 1' planta. Oficina 4. 19003

Guadalaiara. Tlfnox (949) 25 43 01. Farn (949) 21 43 07. INTERNETr httP://www.

guadalaiara.interactiva.org.noticias. E-MAILr noticias@en. net pUBLICIDAD DIRECTA: Javierde Andrés.

PUBLICIDAD AGENCIAS: Julio Garcia. Dep. Legal: GU-203/1995. FOTOMECÁNICA: PRINT

AUTOEDICIÓN. IMPRIME: INTEGRAL PRESS. DISTRIBUYE: OSM PUBLICIDAD.

~ ~ ~ ~ lll

Consumo de

alcohol y menores

A CONSEJERÍA de Sanidad acaba de hacer

público el anuncio de que intensificará la

vigilancia y control de venta de alcohol a

menores. Se da fin así al periodo de infor-

mación desde que se aprobara la Ley del Alcohol en

él año 96 pasando a la exigencia de su cumplimiento.
La ingestión de alcohol por parte de menores de edad

es un problema en constante aumento en nuestra

sociedad. Existe además la dificultad que supone la

impopularidad de las medidas legales que intentan

evitarlo. Sin embargo, es algo necesario. Hoy, para

muchos de nuestrosjóvenes
—

por fortuna no la mayo-

ría— la ingestión de alcohol supone un elemento

imprescindible a la hora de plantear su ocio del fin de

semana, que no será completo si no va acompañado
de su dosis semanal de alcohol. Lacostumbre se hace

más pertinaz llegado el periodo de vacaciones esco-

lares.

A esta situación, y al atractivo que supone la

bebida para muchos jóvenes, no son ajenos algunos

C A R l A S D E L O S L E C T O R E S

Benito Chavarri. Ello incluye, al pare-

cer, la demolición del ya clausurado

(1996) Cine Imperio sito en el n 4 de

la calle López de Haro y la subsiguien-
te construcción de un edificio de tres

alturas con bajos comerciales y apar-

eamiento subterráneo. Por si nuestras

autoridades no lo saben, les informa-

mos de que este local ha experimenta-
do diversas reformas a lo largo de la

historia desde que el 15 de octubre de

1911 con el nombre de Teatro Cómico

se convirtió en la segunda sala estable

de exhibición cinematográfica en Gua-

dalajara tras el también tristemente

desaparecido Teatro Principal (en el

lugar donde se alza desde los años

treinta el.inmueble del Banco de Espa-

ña). Posteriormente, en 1933, pasa a

denominarse Cine Novelty y luego, en

plena Guerra Civil, cambia su nombre

por el de Cine Isabelo Romero, antes

de tomar el definitivo de Cine Imperio

ya en la posguerra. A la vista de estos

datos se deduce que el citado edificio

reúne méritos históricos sobrados (aí

margen de los artísticos que sin duda

posee en su interior, como todo el

mundo sabe) par justificar su preser-

vación. No deseamos para este recinto

el mismo destino que el sufrido por el
'

Teatro Liceo, bellísimo coliseo des-

truido por la acción de la piqueta en

1965 en un episodio vergonzoso e

imperdonable pero más propio de esa

época que de la actual (supuestamente
más sensibilizada hacia la conserva-

ción del patrimonio cultural). Es cu-

rioso (o no tanto) que los bancos y los

(viene de la página anterior)

Rectificación a unas declaraciones

La educación de ia conciencia: una

inversión para siempre
La demolición del Gine!mperio

Señor director:

Los actos humanos, los que reali-

zamos a diario, se pueden calificar de

buenos o malos, según el objeto elegi-

do, del fin que se busca o la intención

y de las circunstancias de la acción.

Por ejemplo, cuando prestamos un

servicio a alguien tiene por fin ayudar
al prójimo, y está muy bien, pero esta

(continúa en la prtgina 4J

Señor director:

En relación a las declaraciones del

presidente del C.D. Venus, aparecidas
en su último níímero, quiero matizar lo

siguiente: l'. En ningún momento na-

die de la junta directiva del C.D.F.S.

Alamín ha mantenido contacto alguno
con el C.D. Venus en relación al asun-

to que se trata. Por lo tanto, difícilmen-

te puede hacer respuesta al tema por lo

que lamento que se puedan hacer valo-

raciones de las consecuencias de un

asunto quej amás ha sido tratado por el

Club que represento. 2'. Espero que en

futuras ocasiones el C.D. Venus se

abstenga de dar información en nom-

bre de nuestro Club, sobre todo si esta

información carece de fundamento,

como ha ocurrido en este caso

José Alfonso Montes Esteban

Presidente del C.D.F. Sala Alamín

Guadalajara

Señor director:

Nos hemos enterado —con pena,

aunque ya estamos casi curados de

espanto
— de que, según el avance del

nuevo Plan General de Ordenación

Urbana (P.G.O.U.), existe el proyecto
de remodelación de las zonas traseras

de la iglesia de San Nicolás, que com-

prende tres calles: Alfonso López de

Haro, Travesía de San Bartolomé y

comercios vayan sustituyendo a los

antiguos teatros y cines de la ciudad.

El desarrollo económico y urbanísti-

co, al menos en Guadalajara, no mues-

tra el suficiente respeto por los anti-

guos edificios con valor histórico. No

se trata de poner trabas al necesario

progreso, sino de pedir a nuestros

mandatarios un esfuerzo mayor por

hacer compatibles las exigencias del

pasado y las del futuro. Por cierto que

hará tres meses del derribo del vetusto

—

y en este caso es cierto que ruinoso—

antiguo Salón Castelló de la Plaza del

General prim (conocí do después como

Salón Sarasate), pequeño teatro de

variedades cuyo fundador y primer

propietario fue Ezequiel Castelló, po-

pular personaje de la Guadaíajara de

principios de siglo y largo tiempo

empresario del aludido Teatro Princi-

pal.
José A. Ruiz Rojo y David Recio Gil

Guadalajara

Sin estrellas

Se desPrestigian solos

Falta de respeto

Suerte para el nuevo míster-

P I N C E

No es por desmerecer el arte

ni el buen o mal hacer de los

grupos que ha elegido el Ayun-
tamiento como actuaciones

aestelaresa.de las Ferias y

Fiestas de la capital para este

año, pero una ciudad como

Guadalajara se merece algo
más para su Semana Gran-

de, que ciéntos de ciudada-

nos están esperando durante

doce meses como agua de

mayo. Sabemos que las ar-

cas municipales no están en

muy buen estado y que no se

pueden permitir lujos a la hora

de contratar artistas o espec-

táculos de calidad, pero el

Consistorio debería darse

cuenta de lo que supone traer

El presidente del Congreso
de los Diputados, Federico

Trillo, iba a ser el encargado
de inaugurar el primero de los

cursos de la Universidad Euro-

americana "Marqués de San-

tillana". Por ello, los medios

de comunicación locales, y

algunos venidos a propósito
desde Madrid, nos aposta-

mos a la puerta del complejo

Príncipe Felipe. Cinco minu-

tos antes de la inauguración
se comunicó a la prensa que

había habido un cambio de

última hora y no era posible la

comparecencia de Trillo, por

lo que los cursos serían inau-

gurados por el vicepresidente

Con los pantanos a rebosar

de agua, sin polémica con los

murcianos y sin interés algu-
no que salvar en la provincia,
el presidente de la Confede-

ración Hidrográfica del Tajo,
José Antonio Llanos, se ha

dedicado a hacer un par de

excursiones por aquí. La se-

mana pasada fue en Yebra.

Allí convocó a los medios de

comunicación, a una hora tan

apetecible como la una de la

tarde, para atendemos pasa-

das las dos. Esta semana ha

sido en Buendía, ya en la pro-

Delfin.Alvarez es el nuevo in-

quilino del banquillo del Club

Deportivo Guadalajara. Será

el encargado de llevar al equi-

po a la Segunda División «B».

Es el único objetivo de la en-

tidad para la próxima tempo-

rada y Delfin lo ha aceptado.
No importa mucho su estilo

de juego, si es o no especta-

cular; este año, más que nun-

ca, lo que interesa es ganar.

1Renunciamos por ello al es-

pectáculo? Si espectáculo va

unido a derrota o empate, la

L A D A S

un grupo o cantante de pro

yección nacional e incluso in-

ternacionai, no sólo para sus

seguidores, sino por lo que

supone de prestigio para unas

fiestas que se precien y de

atracción de gentes de otras

localidades que vienen a de-

jarse los adurillosa en la ciu-

dad. No hay más que recor-

dar la actuación de Ricky Mar-

tin o la más reciente de Ma-

nolo García, con un Auditorio

a rebosar. Es una pena que

desde hace años sea cada

vez más dificil ver un buen

concierto en Guadalajara y da

lástima ver que en Ferias, las

gradas están casi vacías por

la escasa calidad ofrecida.

primero de la Cámara Baja, el

diputado por Guadalajara En-

rique Fernández-Miranda.

Pero, para sorpresa de los

informadores, en el dossier

preparado para los asisten-

tes, se había incluido un folio

en el que ya se recogia el

hecho de que fuera Fernán-

dez-Miranda y no Trillo quien

inaugurara este curso. Si se

sabía de antemano, 1por qué
se comunica a última hora'?

1Se temían los organizadores

que no se levantara la misma

expectación? 1Es que el curso

va a ser peor si lo inaugura
Fernández-Miranda? Esto se

llama autodesprestigio.

vincia de Cuenca. Nos convo-

ca a las dos menos cuarto de

la tarde, para llegar con una

hora de retraso y, lejos de

pedir disculpa alguna, dedi-

carse a visitar unos paneles
informativos. Media hora des-

pués, como quien cumple pe-

nitencia, nos atiende de pie y

sin novedad alguna que con-

tar. Aun en Yebra el alcalde se

dignó, dada la hora, a invitar a

comer a los periodistas hasta

allí desplazados. En Buendía,

ni ese detalle. Señor Llanos,

la próxima vez, usted solo.

respuesta es «sí». Sólo vale el

ascenso y sólo sirven las vic-

torias. Esta será además la

mejor receta para ver el Pedro

Escartín lleno de aficionados.

Si a la quinta jornada, el equi-

po va líder, el público no duda-

rá en voicarse con el Deporti-

vo. Este debe ser el año deci-

sivo, además porque los riva-

les más peligrosos de la últi-

ma campaña cambiarán de

categoría. Ha llegado el mo-

mento de hacer historia. Suer-

te para el nuevo entrenador.
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Naliaas

C A R T A S D E L 0 S L E C T O R E

Rocío Ochoa Rodríguez

Guadalajara

Ciudad sucia

"Al delegado desconocido Laureano Martínez Pinilla"

SUBVENCIONES DE LA JUNTA. INDUSTRIA

ANO soucrraoo coque

z597.805 2.468594

1.000.000 1.000.000

Fomento de Empleo

Feria del Vino

Denegado 94-96, por solicitud presentada fuera de plazo
(en la orden que lo regula no existe plazo B.o. Com).

Denegado 15-4-96, "por lo limitado de las disponibilidades

presupuestarlas".

Centro Transformación Matadero 1996

Formación y Empleo
Curso de Albañileria

1996

Feria del Vino

Fomento de Empleo

1997 1.500.000 Nada

zzpappp z205.000 (Hasta la fecha 840.000)1998

Loia. Guadalajara sor~v. cosaco: 4.308.594

F.RAM, anos 1996-1 999 17.538.411 Nada hasta la fecha

subvenciones de Bienestar social. SQN TQDAs poR coNYENlos FIRMADos ANUALMENTE

(CASA CAUTELADA-GUARDERIA-ASOCIACION DE JUBILADOS-MANTENIMIENTO CENTRO SOCIAL).
Consejería de Sanidad. Convenio de Veterinarios y Equipamiento Médico. CONVENIOS ANUALES. 7.068.310

Consejería de Agricultura y Medio Ambiente hasta la fecha sólo hemos recibido 17.098.179 ptas. de una inversión
de 135.000.000, que nos ha costado el MATADERO MUNICIPAL.

El importe total de las ayudas que hemos recibido por estos conceptos es el siguiente: 46.01 3.494

El parque de Buero Vallejo

dos cosas: o usted no tiene las cuen-

tas bien echadas, o sus colaborado-

res le están engañando, porque si

usted dice que nos ha enviado

l 16.046.500 pesetas y sólo hemos

recibido la cantidad de 46.013.494,
entre los años 1996-1997-1998, la

P

Miguel Angei Santacruz Velasco"'.':

Concejal del Partido Popular del

Ayuntamiento de Mondéjar;- . :

Guadalajara'=-'
-'

(viene de ia página 3)

que nos interesa obtener un favor o

por satisfacer nuestra propia vani-

dad, para que nos vea la gente... La

dignidad de la persona implica y

exige tener una conciencia recta

para saber actuar en consecuencia

con nuestros propios actos, tene-

mos el deber de actuar rectamente

en todos los campos de la sociedad,

política, trabajo, amistad, familia...

y, sin embargo, por falta de cohe-

rencia con lo que pensamos, hace-

mos y decimos... nos pasamos el

día fastidiándonos unos a los otros

y, encima, vamos por la vida como

si estuviéramos en posesión de la

verdad absoluta.

Qué fácil resulta decir "yo no lo

sabía". A nadie con un mínimo de

cabeza y dignidad humana se le

ocurre coger un coche y ponerse a

circular sin saberse las normas de

tráfico. Lo único que puede ocurrir

es que vaya provocando accidentes

por todas partes, donde él mismo y

los demás salgan perjudicados. Pues

así de alegremente vamos por la

vida, dando consejos, opinando y
actuando sin saber, dejándonos lle-

var solamente por lo que nos dicta

nuestraconciencia. Cuántos van por

ahí reivindicando el derecho a que
se les deje actuar en conciencia y en

libertad y que no se le obligue a

nada... y llevan razón, a una perso-
na no se le puede obligar nunca a

actuar en contra de su conciencia,
sobre todo en ciertas materias... lue-

go no seamos tan hipócritas e inco-

herentes presumiendo de toleran-

tes; si tu hijo, amigo... se quiere
tirar una por terraza o meterse en la

droga, haciendo uso de su libertad

de conciencia, 1no intentas hacerle

ver que su conciencia está confun-

dida por todos los medios a tu al-

cance?, 1por qué no actúas lo mis-

mo cuando se trata del suicidio

moral de una persona? No nos en-

gañemos, cuando el hombre o la

mujer no se preocupan de buscar la

verdad y el bien, la conciencia se va

volviendo cada vez más ciega. En

estos casos, cada hombre y cada

mujer es culpable del mal que co-

meten, aquí no vale decir "yo no lo

sabía". La educación de la concien-

cia garantiza la libertad y asegura la

convivencia entre los hombres. Por

eso, toda persona tiene derecho a

que se le reconozca el ejercicio de

su libertad. Este derecho debe ser

protegido civilmente dentro de los

límites del bien comíín y del orden

público.

Señor director:

Me gustaría saber quién es el

responsable del cuidado del par-

que, si es que se le puede llamar así,
situado en la calle Antonio Buero

Vallejo. Este parque estuvo vivo

tan sólo unos días, que fueron los

anteriores al día en que la Junta de

Comunidades de Castilla-La Man-

cha entregase las viviendas socia-

les que están al lado. Después dejó
de regarse, de limpiarse... Hoy está

del todo muerto, lleno de matorra-

les y cardos más altos que yo, lleno

de basura que nadie retira, la arena

casi ya no existe porque las lluvias

la han ido arrastrando (por cierto,

se queda en la acera dificultando el

paso por la misma), los bancos es-

tán todos rotos... La verdad es que

da vergüenza, más que un parque

parece una pocilga. Pero, 1quién es

el responsable de su limpieza y

cuidado?: 1la Junta?, 1el Ayunta-
miento de Guadalajara, 1los veci-

nos? Si la última es la solución no lo

comprendo porque se supone que

Realmente estoy sorprendido por la

carta dirigida por usted a mi humil-

de persona, ya que, que yo sepa, no

le conozco de nada y nunca he cru-

zado una palabra con usted, so pena

que sea un mandado, o el delegado
de Zumosol de D. Angel Padrino.

Ya que ha entrado al trapo, sin

haberle llamado nadie, y se permite
hacer unas consideraciones, no ten-

go más remedio que contestar y

pasar a informarle de lo siguiente:
Explicada así esta cuestión hay

son viviendas sociales de alquiler
bajo y que no pueden permitirse el

lujo de pagar a unjardinero particu-
lar. Por favor, me encantaría que

alguien contestase a mis preguntas,

y aún más me gustaría que la Junta

y el Ayuntamiento se dejasen de

"politiqueos" y solucionasen el pro-
blema.

Señor director:

A finales de los ochenta cele-

bramos la comunión de una de mis

hijas. Con dicho motivo se despla-
zaron hasta esta ciudad, entre otros

familiares y amigos, los abuelos

maternos y paternos que, proce-
dentes de otra ciudad castellana,

quedaron encantados de la buena

presencia de nuestra ciudad, en es-

pecial de las abundantes y bien

cuidadas zonas verdes, de las calles

amplias y limpias, de la ilumina-

ción y salubridad... Un lector de

este periódico se quejaba hace poco

precisamente del bajo nivel de lim-

pieza actual de nuestra ciudad, atre-

viéndose a escribir que Guadalaja-
ra está "literalmente invadida de

cacas de perros". En el número

siguiente otro lector se apresuraba

diferencia de 69.986.506, 1dónde
está? Siento decirle estas cosas a un

representante que por lo menos de-

bería ser de todos los castellano-

manchegos. 1Me podría usted ex-

plicar de dónde se ha sacado estas,

cifras? 1Y también dónde han ido a

parar todos estos millones que nos

faltan, entre sus cifras y las de nues-

tro Ayuntamiento? Ya el día 11 de

abril de 1997, le decía el Grupo
parlamentario del Partido Popular
de Castilla-La mancha, en un diario

de tirada nacional al Sr. Bono, de

dar trato de favor a los ayuntamien-
tos del PSOE —el 87% a los ayunta-
mientos del PSOE y el 13% a los del

Partido Popular—, y que las conseje-
rías de mayor favoritismo eran las

de Agricultura (96%), Obras Públi-

a escribir (de forma anónima) que
eso no es cierto, que "es una exage-

ración...", "que la mayoría de los

que tenemos perro no nos compor-
tamos así..." Me imagino que se

refiere a que cuando él (el anóni-

mo) y esa mayoría de tenedores de

perros por él refrendada, sacan a

sus perros a la calle y éstos se

ponen en cuclillas a cagar, no son

(en especial el anónimo) de los que
"miran hacia otro lado disimulada-

mente", como escribía el primer
lector. Me parece muy bien. Y es-

toy de acuerdo con él, con el anóni-

mo, en que "deberían sancionarse

tales conductas": si uno saca a su

perro a cagar
—

e incluso a la vice-

versa—, ha de ser responsable y

cuidadoso y observar la cagada, sin

disimulos ni reparos... Hay que re-

gresar a casa con la convicción de

que el chucho ha dejado el pegote
en el lugar adecuado: árbol, seto,

farola, portal, acera, parque, base

de tobogán,... etc. Si mis padres
viniesen en estas fechas, se queda-
rían boquiabiertos —

y con los dedos

en las narices— del aspecto insalu-

brey bochornoso quepresenta nues-

tra ciudad. Efectivamente, como

decía aquel lector, "está invadida

de cacas de perros", especialmente
las zonas verdes y las zonas de

recreo infantil. 1Cómo es posible

cas (94%), Educación (91%), e In-

dustria y turismo (89%), tomando

como base la fiscalización hecha

por la Sindicatura de Cuentas de

CC.MM, la última conocida. O sea,

Sr. Martínez, que la Junta discrimi-

na, en mi opinión, a los pueblos
gobernados por el Partido Popular,
no es un hecho nuevo sino un hecho

reiterado y constatado; en nuestra

comarca tenemos un ejemplo pal-
mario. También tengo un recuerdo

para su hijo político predilecto Sr.

Padrino. Vaya ridículo que hizo el

día 16 del mes de junio (Santa
Justina y San Quirico), en la entre-

ga de diplomas a los alumnos de la

Educación de Adultos en Mondé-

jar. Yo creía que, cuando una auto-

ridad provincial visitaba un pueblo,
era norma de educación por lo me-

nos comunicarle al alcalde su pre-

sencia. Pero veo que no, que sólo

llama a los ediles del Grupo socia-

lista y allegados, convirtiendo un

acto académico en un mitin políti-
co, para sorpresa y bochorno de los

alumnos allí presentes. Y el Sr. Pa-

drino tiene que decirme algo, en un

foro público o en cualquier medio

de comunicación, que sepa que es-

toy dispuesto, cuando quiera y don-

de quiera, que no me escondo de

nadie, porque en la defensa de mis

ideales y de mis convecinos me va

acallar nadie, por muy cargo digital
que sea; siempre acudiré a cual-

quier debate político de tú a tú.

Realmente estoy sorprendido de

que el Superdelegado de la Junta

se digne a replicar a un humilde

concejal de. pueblo por una carta

que le escribo a un delegado suyo.
Sin embargo, todavía no ie conoz-

co de visita a nuestro pueblo.
1Cómo es que todavía no se ha

que Guadalajara forme parte de la

Red de Municipios y Ciudades Sa-

ludables de Castilla-La Mancha?

1Es posible esto? Frente a la iglesia
de San Antonio de Padua (Avda. de

Castilla, n' 14) hay una pequeña
plazoleta, antaño supercuidada, en

la que muchos familiares de niños

se hacían las primeras fotos des-

pués de la ceremonia. En la arena

de dicha plazoletajugaron los hijos
de los vecinos mientras aprendían a

caminar... Esa plaza hoy es un es-

tercolero lleno de mierdas de pe-
rros que adornan las ruinas de lo

que antaño fue una fuente y un

pequeño entorno elogiado y aplau-
dido por todos. Imagínense, queri-
dos lectores, el lamentable y nau-

seabundo estado en que se encuen-

tra este lugar, que algunos perros se

niegan a que sus dueños los lleven

a él... A los dueños les da igual. 1ha
pasado el señor Bris, en sus visitas

a los barrios, poresta zona? 1Por el

parque de La Amistad? Porla zona

Dalí? 1Por el parque de La Consti-

tución? 1Por la zona...? Si lo ha

hecho, seguro que ha sido "miran-

do con disimulo hacia otro lado".

Hay quien dice, como queriendo
justificar la mierda, que ahora hay
muchos más perros que antes. 1...?
Quizás tenga razón.

J. P. Sierra. Guadaiajara

dignado a venir a nuestro pueblo y
saber de primera mano nuestras ne-

cesidades y nuestras cualidades?

Me imagino que no será porque

somos de distinto signo político,
porque entonces sería una discri'-

minación atroz y execrable por par-

te de un funcionario al cual le pa=

gamos el sueldo todos, los de su

partido y los que no somos de su

partido, con nuestros impuestos; y
en teoría está para intentar solucio-

nar parle de nuestros problemas.
No creo que usted me haya escrito

por motivos políticos, porque si

usted quiere que hablemos de po-

lítica, siempre estaré dispuesto a

cualquier debate con usted, ya que

tengo algunas cosas que decirle so-

bre ciertos hechos ocurridos en no-

viembre de 1994. Todavía no ha .

tenido la gallardía de condenar-,

aquellos sucesos tan espantosas

para una democracia, en los que

después la Justicia nos dio la razón :

a los que denunciamos ese atrope.---
llo a los derechos constitucionales

de las personas y más de los repre-

sentantes del pueblo democrática-

mente elegidos en las urnas, que

son lo más sagrado de la democra-

cia. Aunque no estemos de acuer-

do en nuestras opiniones, que sepa

que daré mi vida, si es necesario,

porque pueda expresarlos con li-

bertad, como estamos haciendo en

el País Vasco. Desde aquí quiero
expresar mi solidaridad y mi más

sentido pésame a las familias de

los concejales del Partido Popular
asesinados en Es aña.
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El Ayuntamiento solicita al Ministerio del

Interior un centro penitenciario con un

solo módulo para 200 internos

Los grupos municipales del PP, PSOE e ICA'III buscan

alternativas a la desaparición de la Prisión a 6n de que

no se ~euna macrocárcel en la capital. Pág. 7

Aumenta la

participación en las

fiestas de Ei Alamín

Este fin de semana les toca

el turno a los vecinos de La

Rambla. Pág. 8

Durante el verano, la Delegación de

Sanidad intensificará el control sobre la

venta de alcohol a menores

Juan José Palacios asegura que se tomarán medidas

contundentes., con sanciones que van desde el medio

millón a los diez millones de pesetas, Pág. 9

Jueves 9 de julio de 1998

III

La CHT ordenará la demolición del puente ilegal
construido sobre el Henares en El Cañal

Los Suaves,
Tahures Zurdos

Francisco y el

Dúo Dinámico,
actuaciones de

las Ferias del 98
El Ayuntamiento reacciona con rapidez ante la segunda infracción de la empresa

El Ayuntamiento
desembolsará casi diez

millones de pesetas

GRUPO MUNICIPAL DE ICAM NOTICIAS

metros de longitud
—

supone

un enorme peligro desde el

punto de vista de la seguri-
dad al actuar como una mini-

presa en el caso de avenidas

de agua.

te y grave impacto ambiental

sobre el río en una zona cali-

ficada en el PGOU de pro-

tección especial, ya que ade-

más se ha modificado el cau-

ce del Henares, estrechándo-

lo para facilitar que los ca-

miones que trabajan en un

gravera ilegal situada en las

inmediaciones, puedan sor-

tear el río con facilidad. Asi-

mismo, el propio puente
—de

hormigón y de más de cuatro

ción de las obras y realizar

denuncia ante la CHT. Al día

siguiente, los concejales de

ICAM se desplazaron hasta

el lugar comprobando que las

obras seguían a todo ritmo.

El lunes, el Ayuntamiento
comunicó la paralización de

las obras y el martes ya no

había nadie trabajando en la

zona.

La construcción de este

puente supone un importan-

PRESA PELIGROSA.— El Ayunta-
miento tuvo conocimiento de

la construcción ilegal en.el

pleno delpasadojueves, cuan-

do ICAM comunicó que un

vecino advirtió al grupo so-

bre la existencia de las obras.

Se reaccionó de forma inme-

diata, al comprobarse que no

había licencia para realizar

esos trabajos, por lo que se

acordó ordenar la paraliza-

SEGUNDA INFRACCIÓN; No es la

primera vez que la empresa

"Steetley Ibérica, S.A." co-

mete una grave infracción en

el término municipal de Gua-

dalajara. En abril de este mis-

APARTAMENTOS

el mejor Parque de GuadalajaraDesde su ventana, usted verá

de 1 y 2 dormitorios (Garaje y trastero opcional).

Disfrute del mejor Parque de Guadalajara

y de las ventajas de vivir

en el centro de la ciudad.

INFORMACIÓN Y VENTA:

En el mismo Edificio (C/. Boixareu Rivera, 35), %P 949 22 31 Oo

Marles a sábado, de 11 a 20 horas. Festivos, de 10 a 1' horas

~ ~ ~ ~
-

~
-

~ ~ ~ ~ ~ ~ I ~ ~ ~ a ~
~

~ ~ ~

Además, con la com ra de su vivienda, LE REGALAMOS el ro ecto de decoración de su nueva casa

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Después de la llamada reali-

zada por el alcalde de la capi-
tal al presidente de la Confe-

deración Hidrográfica del

tajo, José Antonio Llanos,

denunciando la construcción

de un puente sobre el río He-

nares en el paraje de El Cañal

por parte de la empresa

"Steetley Ibérica S.A." sin

teiier la oportuna licencia, la

CHT envió el martes a la

Guardería Fluvial para com-

probar lo que se estaba ha-

ciendo. Llanos ha asegurado

que la CHT no tiene constan-

cia de que ninguna empresa

tenga permiso para construir

una infraestructura de esas

características en la zona, por

lo que ha anunciado que se

actuará paralizando las obras

y ordenando después la de-

molición del puente. Sin em-

bargo, no ha asegurado que

vaya a serde inmediato «por-

que intervienen más factores

que nuestra voluntad».
EI viernes, las obras continuaban. El miércoles, no había actividad pero el puente estaba ya construido.

mo año, el Ayuntamiento

obligó a paralizar los traba-

jos ilegales de extracción

de grava que se estaban lle-

vando a cabo en un parcela
colindante a la que se ha

levantado el puente.
En aquel momento, se

comprobó que en noviem-

bre de 1997, la empresa pi-
dió permiso para realizar

un estudio de mejora del

suelo rústico en la finca,

que obtuvo el visto bueno

de los servicios técnicos y

la oportuna licencia. Sin

embargo, tras una denun-

cia ciudadana, se pudo com-

probar que lo que se estaba

haciendo era profundizar
hasta la capa de grava sub-

terránea, actividadprohibi-
da en el PGOU de 1983 en

todo el término municipal
de Guadalajara.

-

Porestemotivo,yalcon-
siderar que se estaba sacan-

do provecho económico del

Henares, el alcalde decretó

paralizar las obras el 17 de

febrero, aunque continua-

ron durante una semanamás

y, por lo que se ha compro-

bado, han continuado lle-

gando incluso a construir el

puente tras el que pueden
observarse enormes mon-

tañas de grava.

Desplazados hasta allí

miembros de esta Redac-

ción, ayer miércoles no ha-

bía actividad en la zona.

A.M.R. Guadalajara

La Comisión de Contrata-

ción del Ayuntamiento, re-

unida el martes, adjudicó con

los votos favorables del PP y

la abstención del PSOE e

ICAM, las actuaciones del

Auditorio y la plaza Mayor

para las Ferias de este año.

De entre las ocho ofertas pre-

sentadas por cinco empresas

a los conciertos del Audito-

rio, se ha elegido la de PAC-

ME, con un presupuesto de

9.800.000 pesetas. Los gru-

pos que tocarán en directo

serán Los Suaves, el día 16,

con un precio de entrada de

1.500 pesetas; Francisco, el
'

17, por 1.000 pesetas; Tahú-

res Zurdos, el 18, por 1.000

pesetas y el Duo Dinámico,

el día 19, por 1.500 pesetas.

Las verbenas de la plaza

Mayor, ofertadas por la em-

presa MG con un presupues-

to de 5.960.000 pesetas, co-

rrerán a cargo de las orques-

tas Tráfico, Geiser, Aqua-

rium, Diamante y La Haba-

na, por un presupuesto.
Luis Sevillano, represen-

tante del PSOE en Contrata-

ción ha calificado de «ver-

güenza» la oferta elegida.
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Carlos Sanz: «Este año en las fiestas de

La Esperanza todo hansidozancadillas»
La AA.VV. sospecha del Ayuntamiento y de algunos vecinos

Fomentoadjudicalasobras

de mejora de Bejanque
A "Construcciones y

REDACCIÓN. Guadalajara

El Ministerio de Fomento

adjudicó el pasado día 2 las

obras de mejora de la trave-

sía de la carretera N-320 a su

paso por Guadalajara a la

empresa "Construcciones y

Obras Públicas, S.A.", con

un presupuesto de 204 mi-

llones de pesetas y un plazo
de ejecución de 18 meses.

Está previsto que las obras

comiencen en agosto.

Obras Públicas, S.A."

Los- trabajos consistirán

en el acondicionamiento del

tramo que discurre entre el

enlace de Cuatro Caminos y

Bejanque, donde se acome-

terá una adecuación estética.

Tras su construcción, se ce-

derá al Ayuntamiento. El pro-

yecto se enmarca dentro del

programa de cesión a los con-

sistorios de tramos urbanos

de carreteras de la Red de

Interés General del Estado.

Carlos Sanz, «de cargarse las

fiestas, al presidente y a la

Asociación».

Sanz ha asegurado que

«en estas fiestas todo han sido

zancadillas» y sus sospechas
se dirigen hacia algunos ve-'

cinos del barrio que podrían
haber estado dirigidos desde

alguna persona del Ayunta-
miento.

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

A pesar de que las fiestas del

barrio de La Esperanza han

resultado todo un éxito este

año, la junta directiva de la

Asociación de Vecinos ha

denunciado un cúmulo de

irregularidades llevadas a

cabo por determinados veci-

nos con la única intención,
en palabras del presidente

Lo moderno y lo antiguo se

fundirán en las obras de

ampliación del Consistorio

El pleno adjudica por unanirmdad el primer
premio a la oferta que lleva por lema «Diálogo»

A.M.P.

Según el relato de la

AA.VV., los problemas co-

menzaron cuando el propie-
tario del quiosco del parque
de La Amistad puso una se-

rie de condiciones —

inacep-
tables para la junta directi-

va—

para que se pudiera ins-

talar la verbena en el lugar de

todos los años, por lo que la

AA.VV. se vio en la obliga-
ción de cambiar su ubica-

ción. Incluso de llegaron a

recoger 300 firmas de los

vecinos de los edificios si-

tuados junto al parque para

evitar que la verbena se cele-

brara en la pista de patinaje.
También se ha denuncia-

do que determinada persona
hizo correr el rumor de que el

cambio de ubicación se de-

bía a que los dueños de los

chiringuitos habían ofrecido

dinero a lajunt l a por colocar

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara

El pleno del Ayuntamiento
ha decidido por unanimidad

conceder el primer premio y

adjudicar la redacción del

proyecto y dirección de las

obras de ampliación de la

Casa Consistorial al trabajo

que lleva por lema «Diálo-

go», de los arquitectos Elio

García García y Javier y Car-

los Rodríguez Alcoba.

El proyecto presentado,
además de respetar el aspec-
to de la fachada principal y la

estética de las casas colin-

dantes adquiridas por el

Ayuntamiento a fin de am-

pliar sus dependencias, in-

corpora un diseño moderno

para el edificio posterior.
Los ganadores disponen

ahora de un plazo de tres

meses para presentar el pro-

yecto de ejecución con arre-

glo al trabajo presentado y

las indicaciones que les haga
el Ayuntamiento. En este sen-

tido, cabe destacar que el ju-
rado que valoró las ocho ofer-

tas presentadas —formado por
un representante de cada gru-

po municipal, el arquitecto

municipal, el presidente del

Colegio de Arquitectos y dos

arquitectos elegidos por los

concursantes— volverá a re-

unirse para estudiar algunas
ideas de otras ofertas y ver la

posibilidad de añadirlas al

proyecto ganador.

el baile en otra zona, extre-

mo que ha sido negado por

Carlos Sanz: «La junta no se

lleva ni un duro de las cuotas

de los socios».

Otro de los hechos que

les lleva a pensar que el

Ayuntamiento se encuentra

detrás de todo este embrollo

es la escasa presencia poli-
cial, sobre todo en activida-

des como el Cross Popular y

los fuegos artificiales y la

infracción por sobrepasar el

tiempo del baile cuando en

otros barrios no se hizo, etc.

La junta directiva está in-

vestigando de dónde han par-

tido las trabas para poder ac-

tuar en consecuencia: «Cuan-

do logremos saber de quién
han partido, se denunciarán

públicamente los nombres y

no se descarta llevar a esas

personas a los tribunales».

ICAM no está de acuerdo

con el cambio total del as-

'

pecto de la fachada posterior

niconlasoluciónquesedaal
'

Archivo Municipal al consi-

derar que la distribución no

es la idónea. En opinión del

PSOE, al que no le satisface

ninguno de los proyectos pre-

sentados, el ganador resuel-

ve bien la iluminación de la

fachada posterior, el mante-

nimiento del aspecto actual

de la plaza y la mezcla de los

antiguo con lo nuevo.

El alcalde ha señalado que

al.tratarse de «una obra em-

blemática que será el escapa-
rate de la ciudad», debe pre-

valecer el espíritu de colabo- .

ración entre los grupos mu-

nicipales, por lo que planteó
estudiar con los arquitectos
posibles mejoras.
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SATSE pide a

Sanidad que se

retorne la

negociación del

Estatuto Marco

CC.OO.

informa a los

trabajadores de

Telefónica sobre

la liberalización

del sector

El Ayuntamiento
módul I i

licita a Interior

200 internos

una macrocárcelPP, PSOE e ICAM tratan de impedir que se construya
El Misterio no

facilitará el texto a

los sindicatos
La apertura total del

mercado se producirá
el 1 de diciembre

El 90% de la plantilla del TYCE se queda en Cuadalajara
El cese de actividad se producüá el 31 de diciembre de este año

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Tristeza es la sensación que

le queda al comité provincial
de trabajadores del TYCE tras

la publicación el pasado 23

de junio de la Orden de la

Dirección General de Arma-

mento y Material que deter-

mina el cese de actividad del

centro para el 31 de diciem-

bre de este año. A pesar de

haber negociado intensamen-

te y de forma unitaria para

que los 132 trabajadores per-

manecieran en Guadalaj ara,

al final, 12 de ellos no han

sido recolocados. Sin embar-

go, hasta finales de 1999 es-

tarán integrados en una co-

misión liquidadora del TYCE

que deja abierta la negocia-
ción para su posible recolo-

cación en plazas que puedan

quedar vacantes en la ciudad.

El comité ha expresado su

agradecimiento al alcalde,

porel apoyo mostrado en todo

momento «sin el cual no hu-

biese sido posible negociar al

más alto nivel con Defensa».

El 90% de los trabajado-
res serán recolocados del si-

guiente modo: 61 al antiguo

Parque de Artillería, 16 al

Archivo Militar, 5 al colegio
María Cristina, 26 al CEAR

de Villaflores, 5 serán trasla-

dos voluntarios a Alcalá y 7

jubilaciones voluntarias o ex-

cedencias incentivadas.

Hace 7 años llayet era unapequeña empresa constructora, que iniciaba su andadura. Algunas metasparecían difíciles

de alcanzar y otras, por su envergadura, eran solo sueños. La constancia en el trabajo y la firmeza de objetivos

nos hicieron ganar la confianza de la sociedad de Guadalajara, y así Rayetpudo ir abordando proyectos cada

vez más ambiciosos. Hoy gayet es la primera empresa constructora de Guadalaj ara. Má s de 700 viviendas

construidas, una sólida posició n empresarial, y un futuro lleno de grandes expectativas avalan nuestra

posición actual. Y aunque nuestro espíritu sea el mismo, es normal que nos encontremos y nos

encuentren algo cambiados.

Nuestra nueva imagen corporativa es la síntesis de toda esta

evolución, de lo que somos hoyy de nuestraforma de afrontar

el mañana. Conservando la esencia de nuestrosprincipios,

pero reforzados por la experiencia y el dinamismo de

nuestro mej or activo: nuestro capital humano, Así

somos hoy. Así queremos que nos vean,

RAYET, S.A. EMPRESA CONSTRUCTORA

Calle Mayor, 33-35 Planta Primera. 1900 I Guadalajara

INFORMACION 949 24 7 I O I

REDACCIÓN. Guadalajara

El sindicato de Enfermería

SATSE ha remitido una car-

ta al ministro de Sanidad en

la que solicita que se retornen

las negociaciones del Esta-

tuto Marco del sector, que

hasta ahora se venía consen-

suando con las organizacio-
nes sindicales. Según se afir-

ma en la misiva, el día 26 se

les comunicó que el Ministe-

rio no iba a facilitar el nuevo

texto hasta que no se llegara
a un verdadero consenso.

SATSE y el resto de sindica-

tos manifestaron su rechazo,

«máxime cuando también se

nos comunicó que se habían

recogido el 80% de nuestras

reivindicaciones».

Desde el sindicato se afir-

ma que sólo desde la colabo-

ración se elaborará un Esta-

tuto que dé respuesta a las

necesidades actuales de los

profesionales del sistemá

nacional de salud.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara'

Los grupos municipales del

PP, PSOE e ICAM han

acordado elaborar una mo-

ción conjunta que se apro-
bará en el pleno de este mes

y último del verano, en la

que solicitarán al Ministe-

rio del Interior que esta-

blezca en Guadalajara un

centro penitenciario con un

único módulo con capaci-
dad para 200 internos en'el

lugar que determine el

Ayuntamiento, que inclu-

so estaría dispuesto a ceder

los terrenos a Instituciones

Penitenciarias. En caso de

que esta opción fuera con-

siderada inviable, se estu-

diarían la petición de un

Centro de Inserción Social
'

con capacidad para más de

100 internos, siempre y

cuando no afectase a la se-

guridad ciudadana de la

capital. En este sentido, tan-

to el PSOE como ICAM

han manifestado que un

CIS de estas características

no supondría un aumento

de la delincuencia, ya que

estas personas pertenecen
al tercer grado y, por regla

general, no suelen volver a

cometer delitos al encon-

trarse en periodo de inser-

ción.

Los grupos municipa-
les del Ayuntamiento han

acordado este extremo por

el temor a que la desapari-
ción de la Prisión Provin-

cial pueda llevar a Interior

a plantearse de nuevo la

instalación de una macro-

cárcel en Guadalajara,
como ya ocurriera hace

años en Usanos y Torija,
contra lo que la ciudadanía

y los partidos políticos res-

pondieron de forma con-

tundente. No obstante, se-

gún ha manifestado el al-

calde, el cierre de la Prisión

de la capital «entra dentro

de lo lógico, ya que las ins-

talaciones están anticuadas,
obsoletas y en condiciones

infrahumanas.

A.M.R. Guadalajara

CC.OO. celebró el pasado

jueves una asamblea de tra-

bajadores de Telefónica en

la que se informó sobre la

liberalización del mercado de

las telecomunicaciones, cuya

apertura total está prevista

para el 1 de diciembre de este

año. El secretario estatal de

CC.OO. en el sector, Jesús

Vesperinas, ha criticado este

proceso al considerar que un

servicio que debería ser pú-
blico y universal se prestará
únicamente en función de los

beneficios económicos, por

lo que se verán afectados los

servicios menos rentables y

se producirá un aumento de

las tarifas urbanas.

Asimismo, se considera

que la entrada de empresas

privadas que busquen sólo

rentabilidad creará precarie-
dad en las contrataciones.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 9/7/1998.



Jueves 9 de julio de 1998

~)it14R4

El Alamín ve reflejado en sus fiestas

el aumento de población en la zona

El nivel de participación ha superado con creces el de otros años

ANA MARIA RUK Guadalajara

Que el barrio de El Alamín

está creciendo de forma con-

tinua es algo que se ha refle-

jado en sus fiestas de modo

evidente este año. El presi-
dente de la Asociación de

Vecinos, Pedro Santiago, se

ha mostrado muy satisfecho

del nivel de participación de

la gente del barrio en todos

los actos programados, así

como de la afluencia de per-

sonas de otras zonas de la

ciudad, que han acudido en

masa, sobre todo a las verbe-

nas: «Estamos muy conten-

tos porque todo ha salido muy

bien y la participación de la

gente ha sido estupenda. In-

tentamos superar la calidad

todos los años y la de este ha

superado con creces a otras

ediciones».

Entre los actos más popu-

lares han destacado las di-

versas pruebas deportivas; el

Día de la Bicicleta, con más

de 100 participantes, en su

mayoría jóvenes y niños; las

verbenas y la gran sardinada,

en la que se repartieron 125

kilos de pescado, 100 barras

de pan y 80 litros de vino.

También se homenajeó a

siete socios de la AA.VV.

por sus 20 años de antigüe-
dad, a los que se hizo entrega
de una placa conmemorati-

va. Pedro Santiago ha queri-
do destacar la presencia en

las fiestas de la concejala de

Participación Ciudadana,
María Calvo.

NOTICIAS

En ia sardinada se repartieron 125 kilos de pescado, 100 barras de pan y 80 litros de vino.

NOTICIAS NOTICIAS

Los niños han disfrutado a tope con ios concursos. Las verbenas siguen siendo ei plato fuerte.

Noticias
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Sanidadpone enmarchalacampañadeinformación, contro1 einspección
Estado y las delegaciones
de Consumo. Palacios ha

señalado que las acciones

serán «contundentes» y los

infractores tendrán que en-

frentarse a sanciones que

oscilan entre el medio mi-

llón y los diez millones de

pesetas:

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Con la llegada del verano,

la Consejería de Sanidad

intensificará sus acciones

de vigilancia y control del

cumplimiento de la Ley
contra la venta de alcohol a

menores. Según ha señala-

do el delegado de Sanidad,
Juan José Palacios, una vez

que ha pasado el periodo
de información desde que
se aprobó la Ley en 1995,
ha llegado la hora de pasar

a la exigencia de su cum-

plimiento efectivo, para lo

que se incrementará la vi-

gilancia y control y la coor-

dinación con las Fuerzas y

Cuerpos de Seguridad del

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El pleno del Ayuntamiento
celebrado el pasado viernes

aprobaba por unanimidad la

segunda de las rectificacio-

nes de la escritura de cesión

gratuita a la Seguridad So-

cial delaparcelaparalacons-
trucción del centro de salud

de El Alamín. Según asegu-

ró el alcalde, en el primer
trimestre del año 2000 con-

cluirán las obras de cons-

trucción del centro, ya que la

intención del Insalud es ad-

judicarlas dentro de un mes,

con lo que los trabajos po-
drían comenzar en el próxi-
mo octubre.

El portavoz del grupo mu-

nicipal socialista, Juan Pa-

zarán acciones de inspec-
ción, control e información.

En el capítulo de ins-

pección y control, se hará

hincapié en la alimentación,

refrescos, salsas, alimentos

infantiles, talleres de repa-

ración, estaciones de servi-

cios y rebajas.
'Con respecto a la infor-

mación a los consumido-

res, se llevarán a cabo tres

acciones divulgativas: la

edición de una guía de con-

sumo destinada a los moni-

tores, talleres de consumo

en tres campamentos de ve-

rano de la provincia y, en

colaboración con la CE-

CAM, la edición de dípti-

cos con la información más

importante que deben te-

ner en cuenta los turistas

sobre sus derechos como

consumidores. Los folletos

se divulgarán a través de

las OMIC, asociaciones de

consumidores y oficinas de

turismo.

Asimismo, se ha vuelto

a poner en marcha el telé-

fono de los consumidores,

que atiende las necesida-

des y dudas durante 24 ho-

ras. El número es el 900-

501089 y, para recordarlo,
se repartirán unos mini

listines telefónicos de bol-

sillo con el número impre-
so en la portada.

blo Herranz, ha criticado los

continuos retrasos que está

sufriendo el inicio de las

obras desde que en 1995 se

aprobara la cesión de la par-

cela a Insalud: «El centro no

funcionará hasta el año 2000

cuando debería estar funcio-

nando desde 1998. No qui-
siera que las obras de este

centro se convirtieran en unas

obras como las del mercado

de abastos».

Herranz también ha la-

mentado la escasa partida

presupuestaria destinada por

el Insalud para las obras, que
en 1998 ascienden sólo a 70

millones de pesetas, cuando

el coste total será de 249 mi-

llones de pesetas.

CONTROL E INFORMACIÓN;Esta

medida se enmarca dentro

de la campaña que el área

de Consumo de la Delega-
ción de Sanidad ha puesto
en marcha en la región me-

diante la que se pretende
proteger los derechos de los

consumidores durante el

verano. Para ello, se reali-

Salen a concurso más falacias

de las previstas inicialmente

Se adjudicarán 32 oficinas, 18 de ellas en la capital

NOTICIAS

Juan José Palacios.

personas para la puesta en

marcha de una nueva ofici-

na. Este es el motivo por el

que Cabanillas del Campo
no aparece en la relación, ya

que el censo del 96 no reco-

gía el incremento de pobla-
ción registrado en los últi-

mos años en la zona. Sin

embargo, una vez publicado
el concurso, el Ayuntamien-
to podrá solicitar de oficio

una oficina de farmacia, que

incluso podrían ser dos debi-

do al constante aumento de

vecinos en Cabanillas.

RENTABILIDAOENPEUGRO; Juan

José Palacios ha asegurado

que entiende el anuncio rea-

lizado por los colegios de

farmacéuticos de recurrir los

decretos que desarrollan la

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El Diario Oficial de Castilla-,
La Mancha del pasado 3 de

julio, publicó la resolución

por la que se acuerda el ini-

cio de la convocatoria del

concurso para otorgar las au-

torizaciones de creación e

instalación de nuevas farma-

cias en la región con un au-

mento en el níimero de ofici-

nas sobre las previstas ini-

cialmente.

Si el delegado de Sani-

dad, Juan José Palacios,
anunciaba hace dos semanas

que serían 25 las que se abri-

rían en la provincia de Gua-

dalajara
— 17 en la capital,

seis en Azuqueca, una en

Marchamalo y una en Caba-

mllas del Campo—, ahora la

cifra ha aumentado hasta 32,
.de las que 18 estarán en la

.capital, seis en Azuqueca,
'üna en Marchamalo, una en

'Alhóndiga, una en Orea, una

en la urbanización "El Coto"

de El Casar, una en la urbani-

zación Parque de las Castillas

de Torrejón del Rey, una en

Taracena, una en Iriépal y

una más en la urbanización

La Beltraneja de Trijueque.
Estos íiltimos siete munici-

pios contarán con una far-

macia por primera vez. Se-

gún Palacios, el motivo de

este incremento es que para

nueva ordenación se ha

tenido en cuenta el último

:censo de población aproba-
do por el Gobierno a -31 de

::diciembre de 1996, en el que

se han considerado los mó-

dulos de población de 1.750

ificará la vigilancia
e I ol a menores

Ley de Ordenación del Ser-

vicio Farmacéutico en la re-

gión, ya que considera nor-

mal que un colectivo que ve

peligrar la rentabilidad de sus

negocios se queje. Según los

datos aportados por el delga-
do, en 1990 las farmacias de

Castilla-La Mancha ingresa-
ron 18.000 millones de pese-

tas sólo en concepto de las

recetas del Insalud, cifra que

ascendió a 32.000 millones

de pesetas en 1995: «Con las

nuevas oficinas la factura-

ción será menor, pero la Con-

sejería nunca legislará en

contra de nadie, sino sobre la

base de la accesibilidad del

servicio farmacéutico y so-

bre la garantía del servicio a

toda la población».
Con respecto a las críti-

cas que los colegios vienen

realizando sobre el peligro
de que la proliferación de

farmacias —sobre todo en la

capital que contará en total

con 35-, se conviertan en

botiquines mal surtidos de

medicamentos, el delegado
ha afirmado que se viene a

calificar de «indignas» a las

oficinas instaladas en muni-

cipios de menos de 1.700 ha-

bitantes: «La elección de un

módulo de 1.750 personas

para la apertura de una nueva

farmacia no quiere decir que
se desvirtúe el servicio, ya

que de ser así, supondría que

no tiene calidad ninguna de

las oficinas de la mayoría de

los municipios de la provin-
cia que atienden a un porcen-

taje similan>.

CiMlalji

Las obras del centro

de salud de El Alamín

comenzarán en octubre

El alcalde asegura que se adjudicarán en un mes
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olicitan un

El cupo de permisos designados para la provincia este año es de 85

tudes y quedan por resol-

ver 187. Las solicitudes re-

sueltas favorablemente se

distribuyen del siguiente
modo: 26 para servicios

—23 en el doméstico y tres

en otros—, 18 en agricultura

y ganadería, tres para la

construcción y uno enotros.

Entre las causas de de-

negación figuran la no ne-

cesidad de contratación o

la falta de solvencia del em-

pleador, el informe desfa-

vorable de Comisaría por

tener antecedentes penales
u órdenes de expulsión.

REDACCIÓN. Guadalajara

Según los datos facilitados

por CC.OO., suministrados

a su vez por la Comisión

Delegada de Flujos Migra-
torios, el número total de

ofertas presentadas por los

trabajadores no comunita-

rios que aspiran a obtener

su autorización legal para

residir y trabajar en Espa-

ña, prácticamente duplica
el cupo de permisos asig-
nado para 1998.

Desde que el pasado 30

de marzo se iniciara el pro-

ceso, se han registrado más

de 54.000 solicitudes, so-

bre las cifra máxima de

28.000 permisos que pue-

den ser concedidos, lo que,

a juicio de CC.OO., «de-

muestra la insuficiencia del

cupo anual del contingen-

te,generandoexcedentede

peticiones por parte de tra-

bajadores que no podrán
acceder a la regularidad
administrativa». En el caso

de Guadalajara, la cifra

también se duplica. Habían

sido designadas 85 solici-

tudes distribuidas de la si-

'guiente manera: 57 para

servicios, 21 para agricul-

tura, cuatro para la cons-

COLAPSO; Desde el sindica-

to CC.OO. se ha afirmado

que, si bien en el contingen-
te de 1998 se han observado

mejoras de tramitación por

parte de las instancias de

Trabajo y Asuntos Sociales,

se prevén todavía demoras

de hasta un año en la resolu-

ción del procedimiento
como consecuencia del co-

lapso que sufre la gestión de

los visados en un gran nú-

mero de consulados, espe-

cialmente los de Bucarest y

los marroquíes de

Casablanca, Rabat, Nador,

Tetuán y Larache.

NOTICIAS

Agricultura y servicio doméstico, los sectores con más demanda.

nadería, 14 para la cons-

trucción y cinco para otros

trabajos.
Hasta la fecha, se han

concedido 49 solicitudes,

de las que 27 han sido de-

negadas y seis archivadas,

por lo que son 82 las solici-

trucción y tres para otros

trabajos.
En total, se han presen-

tado 187 solicitudes, de las

que l l2 son para trabajar
en servicios —80 para el do-

méstico y 32 para otros—,

56 para agricultura, y ga-

Intento de agresión sexual a una joven en la capital
Cuando caminaba por la avenida de Burgos hacia Las Lomas

mediante tocamientos de ca-

rácter sexual.

La presencia de un coche

en el lugar del suceso hizo

desistir al individuo de su

actitud, provocando su hui-

da.

LaPolicía Nacional haini-

ciado una serie de investiga-
ciones para su identificación

y su posterior detención.

de la madrugada del pasado
día 1, cuando la joven, de 17

años, caminaba por la aveni-

da de Burgos en dirección a

la urbanización Las Lomas.

Según el relato de los he-

chos, en un momento dado,

la citada joven se dio cuenta

de que podría estar siendo

perseguida por un hombre,

por lo que optó por cambiar

REDACCION. Guadalajara

Desde la Subdelegación del

Gobierno de Guadalajara se

ha facilitado información

sobre una agresión sexual a

una joven en la capital, des-

pués de la denuncia presen-

tada en la Comisaría de Poli-

cía Nacional.

Los hechos sucedieron

alrededor de las 00'40 horas

de acera y acelerar el paso,

actitud que fue secundadapor
el citado individuo, que, al

parecer, emprendió una ca-

rrera detrás de ella hasta dar-

le alcance.

El hombre, de unos 35

años, se abalanzó sobre la

joven y, aunque ésta trató de

desembarazarse de él, no

pudo evitar que le agrediera

ROBO; Atacan en una joyería de la calle

Mayor llevándose joyas y relojes por valor

de cuatro millones de pesetas

REDACCION. Guadalajara

Sobre las 03'15 horas de la madrugada del martes, se cometió

un robo con fuerza en la joyería "Joyber", situada en la calle

Mayor, número 37. El hecho era protagonizado, al parecer,

por cuatro individuos, uno de ellos al volante de un coche con

el que luego huirían. El robo se produjo tras forzar los

ladrones el cierre metálico y fracturar la luna del escaparate,

de donde se llevaronjoyas y relojes con un valor aproximado
de cuatro millones de pesetas. Los cacos se dieron posterior-
mente a la fuga en un turismo marca "Audi 80". Avisada la

Policía Municipal, se les persiguió con un coche-patrulla por

la carretera N-II, en dirección hacia Madrid, sin que final-

mente se les pudiera dar alcance.

Por otra parte, el 29 de junio, la Policía Nacional detuvo

a dos individuos como presuntos autores de un delito de robo

con fuerza en un chalet. El suceso tuvo lugar sobre las 04'20

horas de la madrugada, cuando la dueña de la vivienda,

ubicada en la calle Felipe Solano, se cruzó en la escalera con

un individuo, identificado como Angel H.H., que salía co-

rriendo y que dejó caer un cuchillo y una bolsa. La mujer
comunicó los hechos a la Comisaría e, instantes después, la

Policía detuvo al individuo. En ese momento, llegó otro

hombre, Antonio M.G., exculpando al primero de la autoría

del delito, lo que hizo sospechar que podía ser su cómplice,

por lo que también fue detenido. En la vivienda aparecieron
violentados algunos cajones de los que se había robado ropa,

que fue hallada en la bolsa que portaba el primero y en un

vehículo que podría pertenecer a uno de ellos. Ambos cuen-

tan con antecedentes penales.

ACCIDENTES.- Un herido grave y dos leves

en una colisión entre un turismo y un

camión en la N-II

REDACCIÓN. Guadalajara

Sobre las 20'30 horas del pasado día 2, en el kilómetro

50'200 de la N-II, se produjo un accidente en el que se vieron

implicados dos vehículos, cuando un turismo marca "Ford

Escort", matrícula de Madrid, colisionó contra un camión

marca "Scania", matrícula de Logroño. Como consecuencia

del accidente, el conductor del turismo, José Antonio G.M.;

de 31 años, resultó herido grave y heridos leves los ocupantes

del mismo, Eva M.C, de 20 años y Vicente G.C. de 27. El

tercer ocupante, José Manuel P.G., de 22 años, resultó ileso,

así como el conductor del camión, Antonio R. de 33 años.

SUICIDIO.- Presunto suicidio de una mujer
de 53 años en el hotel "Infante" por

ingesfiüón incontrolada de fármacos

REDACCIÓN. Guadalajara

Según la información de la Subdelegación del.Gobierno,

hacia la una de la tarde del día 1 fue encontrado en una

habitación del hotel "Infante", el cadáver de una mujer de 53

años, con domicilio en Madrid. Por la inspección ocular

realizada por la Policía Nacional, el fallecimiento podría
haberse producido por la ingestión incontrolada de fármacos.
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Más del 83 por ciento de los alumnos

de COU aprobaron la Selectividad

USRQS.- Presentado el libro

"Corazones de tiza"

Por el acceso de Bachillerato LOGSE los aprobados se acercan al 78%

EXPQSljcjjjQN.- Los alumnos del Liceo

Caracense exponen sus trabajos

CURSQS.- Más de 45.000 personas han

asistido a los cursos del Centro Ibercaja

7AKKR.- El Ayuntamiento ofrece

talleres de juegos a los más pequeños

SVSVKHCjiQHES.- Cultura concede

ayudas al maratón de cuentos

Por millón, a 'lO años, 14 cuotas anuales.

Sin subidas. TAE: 7,95%'.

Hay momentos en la vida que quieras o no, necesitas un coche más grande. Pero 1y el dinero?.

No se preocupe porque ahora con el Crédito Automóvil de Ibercaia puede estrenar coche

cuando usted quiera, porque se jo financiamos, y en unas condiciones excelentes,

fíjese: Cuotas desde 10.000 pesetas por cada millón, en catorce cuotas

al año y a pagar hasta en 10 años, sin subidas y sin sorpresas. Como a usted

mejor le vaya. Venga a Ibercaja y pregunte por el Crédito Automóvil. Y empiece

ya a pensar de que color quiere su nuevo coche.

iberCaja

{*) Tipo de interés nominal 7,205%, comisión de apertura 2%. TAE a un año 12,131%.

REDACCIÓN. Guadalajara

El Centro de Profesores y Recursos y el Colegio Agrupa-
do de Pastrana, han editado el libro "Corazones de tiza".

La dirección de la obra ha sido llevada a cabo por Pilar

Ruiz y Nuria María Pérez. La obra es fruto de la colabo-

ración de profesores y alumnos y una incursión en la

poesía en el mundo de la escuela que incluye varios

dibujos realizados por los alumnos del Colegio Rural

Agrupado de Pastrana.

REDACCION. Guadalajara

Los alumnos de Primero de Bachillerato del Instituto

Liceo Caracense, de Guadalajara, exponen los trabajos
artísticos que han realizado durante el curso. La exposi-
ción se inauguró el día 6 y estará abierta hasta el próximo
día 11 de julio, en el Ateneo Municipal. El horario de

visitas es de siete a nueve de la tarde.

REDACCIÓN. Guadalajara

Más de 45.000 personas han asistido a las actividades del

Centro Cultural Ibercaja durante el curso 97/98. En los

programas didácticos han participado alrededor de 17.000

escolares. Además de la enseñanza reglada de Formación

Profesional, el Centro ha organizado dentro de sus activi-

dades docentes seminarios de Empresa, Arte, Eúropa,
Idiomas, Gastronomía, Talleres de artesanía y Talleres

para niños. También se han organizado conferencias,

exposiciones y otros actos culturales.

REDACCION. Guadalajara

La Concej alía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de

Guadalajara ha puesto en marcha un taller de juego-teatro

para niños con edades comprendidas entre los 6 y los 12

años, que se impartirá de forma gratuita en los-distintos

centros sociales de la capital. El programa se desarrollará

entre los meses de julio y agosto y las inscripciones

podrán realizarse hasta el próximo día 13 de julio en los

centros sociales de cada barrio o llamando a los siguiente
teléfonos: 949247068 y 949247069.

REDACCIÓN. Guadalajara

La Consejería de Educación y Cultura ha aprobado sub-

venciones por un importe próximo a los 27 millones de

pesetas, dentro del capítulo de ayudas extraordinarias

-jara el desarrollo de actividades de interés regional, con

Io que 74 nuevos proyectos culturales presentados por

ayuntamientos y asociaciones culturales de la región,

podrán llevarse a cabo. En el caso de Guadalajara se

beneficiarán de estas ayudas 15 actividades, entre las que

destacan el maratón de cuentos que organiza cada año la

Biblioteca Pública Provincial y el Congreso Internacional

de Caminería que promueve el Patronato "Arcipreste de

Hita" y que tiene lugar en esta villa guadalajareña..

A. MORENO. Guadalajara

El paso previo al acceso a

una carrera universitaria, o

lo que es lo mismo, la Selec-.

tividad, no se ha portado del

todo mal con los alumnos de

la provincia de Guadalajara.
Un 83,6 por ciento de los

que acudieron por COU, han

superado la prueba. Así, de

los 374 presentados, han pa-

sado 313. Por centros, el que

mayor porcentaje de aproba-
dos ha arrojado es el Liceo

Caracense, con un 92,6%,

seguido del Buero Vallejo,
con el 89,9%.

Estas cifras están por en-

cima de la media de la Uni-

versidad de Alcalá, donde se

han presentado un total de

2,730 alumnos y han sido

aptos 2.144 (79%).
En cuanto a los alumnos

de Bachillerato LOGSE, el

total de aprobados ha sido

del 77,2%. En esta opción, se

han presentado 250 estudian-

tes de la provincia y han pa-

sado la criba 193. El Brianda

de Mendoza ha resultado ser

el centro con mejor porcen-

taje de alumnos que han su-

perado la prueba (93,2%),

seguido por el Arcipreste de

Hita (Azuqueca) y el institu-

to de Molina de Aragón,
ambos con un 88,2%. La

media de aptos porla LOGSE

ha sido del 79,02%.
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JULIO 1998

Miércoles, día 15 :

Presentación del libro:

"ANTOLOGÍA POÉTICA DE

JOSÉ ANTONIO OCHAÍTA"

TELEVISIÓN

SUADAUUARACoros y Orquesta
Iberoamericano

"MemOrial '989

~ ' ~

GUADALAJARA NOTICIAS

De Lunes a Viernes: 15,30 h.

Presenta Mario Vizcaíno

De Lunes a Viernes: 20,30 h. 23,30 h.

Presenta M. Carmen Bachiller

CASTILLA-LA MANCHA AL DÍA

Presenta Jesús Villar

De Lunes a Viernes: 15,50 h. 20,50 h.

RESUMEN SEMANAL

Sábado: 15,30 h. 20,00 h. - Domingo: 15,30 h.

GUADALAJARA DE FONDO

Presenta Mercedes Castellano

. Martes: 21,30 h. - Miérc.: 17,00 h. - Domingo: 18,00 h.

k k

Salón de Plenos

del Ayuntamiento
de Guadalajara.

8 TARDE. ENTRADA LIBRE.

Jueves, día 16:

VERSOS A MEDIA NOCHE,

Recital Poético

en recuerdo al poeta
José Antonio Ochaíta.

'

Plaza del Carmen.

) 1,30 NOCHE.

Patrocinan y Organizan: BUENASTARDES

Presenta Marta Martínez

De Lunes a Viernes: 16,00 h. 22,30 h.

FIESTA

Presenta Miguel Redondo

Miércoles: 21,30 h.

Jueves: 17,00 h.

Domingo: 16,30 h.

á ~ ~

GUADALAJARA DEPORTE

Presenta Luis Bueno

Lunes: 21,30 h. y 24,00 h.

Martes: 17,00 h.

Patrocina y Organiza:

EXCMA. DIPUTACIÓN

PROVINCIAL DE GUADALAJARA

>~ PATRONATO o
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Copatrocina: EUROMÚSICIL

>< PATRONATO o
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PROGRAMACIÓN DE NMULTICINES

GUADALAIARA».

—Hasta el próximo 10 de julio:
Sala 1: El rostro. Laborables: 8-

10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15.Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 2: La espada mágica. Labo-

rables: 8-10,15. Sábados y festivos:

6-8-10,15.Viernes y sábados en se-

sión de madrugada: 0,30.

Sala 3: La slrenita. Laborables:

8. Sábados y festivos: 6-8. EI gran

Lebowski. Todos los días: 10,15.

Viernes y sábados en sesión de ma-

drugada: 0,45.

Sala 4: Kundun. Laborables: 8-

10,30. Sábados y festivos: 5.30-8-

10,30.

Sala 5: CICLO MEIORES PELÍCU-

LAS DEL AÑO. Viernes: El desafio.

Pase: 8,15-10.45. Sábado, domingo

y lunes: La boda de mi mejor amigo.
Pase: 8,30-10.45. Sábado y domingo
también a las 6.15. Martes, miérco-

les y jueves: The Game. Pase: 8,15-

10,45.

Sala 6: Mr. Magoo. l aborables:

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15. Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 7: Mucho más que amigos.
Laborables: 8,-10,15. Sábados y fes-

tivos: 6-8-10.15. Viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

-A partir del próximo 10 de julio:
Sala 1: Che-chc cha. Laborables:

8,3O10,45. Sábados y festivos: 6-

8,30-10,45.Viernes y sábados en se-

sión de madrugada: 0,45.
Sala 2: Tormenta de fuego. Labo-

rables: 8-10,15. Sábados y festivos:

6-8-10,15.Viernes y sábados en se-

sión de madrugada: 0,30.

Sala 3: La espada mágica. Labo-

rables: 8. Sábados y festivos: 6-8. EI

gran Lebowski. Todos los días: 10,15.

Conferencia:

"JOSÉ ANTONIO OCHAÍTA,

EN VIVO",

por D. JOSÉ A. SUÁREZ

DE PUGA.

Viernes y sábados en sesión de ma-

drugada: 0,30.

Sala 4: Mucho más que amigos.
Laborables: 8-10,15. Sábados y fes-

tivos: 6-8-10,15.Viernes y sábados

en sesión de madrugada: 0,30.

Sala 5: CICLO ME)ORES PELÍCU-

LAS DEL ANO. Del 10 al 12 de julio:
Abre Ios ojos. Laborables: 6. Sábado

y festivos: 6-8,30-10,45. Viernes y

sábado en sesión de madrugada:

0,45. Del 13 al 15 de julio: Martín

(Hache) Pases: 8-10.45. Del 16 al 18

de julio: Alien HI. Laborables: 6. Sá-

bados y festivos: 6-8,30-10,45. Ma-

drugada: 0,45.

Sala 6: Mr. Magoo. Laborables:

8-10,15. Sábados y festivos: 6-8-

10,15. Viernes y sábados en sesión

de madrugada: 0,30.

Sala 7: EI último patriota. Labo-

rables: 8,-10,45. Sábados y festivos:

6-8-10.15. Viernes y sábados en se-

sión de madrugada: 0,45.

JUEGOTEATRO PARA NIÑOS. Duran-

te los meses de julio y agosto, la

Concejalía de Servicios Sociales pon-

drá en marcha un taller de juego-
teatro para niños, con edades com-

prendidas entre 6 y 12 años, que se

impartirá de forma gratuita en los

distintos centros sociales de la capi-
tal. Las inscripciones podrán realizar-

se hasta el próximo día 13 en los

centros sociales de cada barrio o

llamando a los siguientes teléfonos:

949 247068/949 247069.

VH SEMANA DE TEATRO POPULAR

DE SIGÜENZA. Desde el pasado día 6

y hasta el próximo 12 de julio se

celebra el Sigüenza la Vil Semana de

Teatro Popular a cargo de la Compa-
ñía del Teatro Eslava. Las obras que

se pueden ver a partir de hoy jueves
son las siguientes:

—Jueves, 9 de julio: «No le bus-

ques tres piernas al alcalde», de Pe-

dro Maria Herrero.

—Viernes, XO de julio: «Crimen

perfecto», de Frederick Knott.

-Sábado, 1X de Jvlior «En un bu-

rro, tres baturros», de Alberto Novión.

-Sábado, 11 de julio: Especial
infantil. «Una de espías» o «El miste~
rioso caso del repollo corigafas».

-Domingo, g2 defüÍíor «Bodas de

sangre». de Federico García Lorca.

:Domingo, 12 de julio: Especial

Tercera Edad. «juíieta tiene un des-

e-~é dé Lucio.

Todas las representaciones ten-

(1 10 Componentes)

COROS Y ORQUESTA:
~ Greenwjch Choral Society (USA]
~ New Haven chorale ÍUsA)
~ Coro Ailmjnares gSpAÑAj

OIÍuááta fúrígáljá POr

S5 profesmes espanoles.
Director Musical: paal F. llÍueller

Directora Asistente: Janet Gatyán

Martes, 14 de julio 1998 .

PATIO PALACIO DEL INFANTADO

10,00 Noche. E~A LIBRE

drán lugar en el Parque de la Alameda

de Siguenza. Las sesiones normales,

a las 22,30 h. (precio: 300 ptas.) y las

sesiones especiales, a las 18,00 h.

(precio: 100 ptas.).

TRABAIOS ARTÍSTICOS de los alum-

nos de 1- de Bachillerato del Institu-

to Liceo Caracense. En el Ateneo

Municipal, entre los dias 6 y 11 de

julio. Horario de visitas: 7 a 9 de la

tarde.

EXPOSICIÓN DE PINTURA de la pin-

tora expresionista segoviana Ms Paz

González. En la sala "Artes Alguacil"
del Centro Comercial La Llanilla

Shopping, a partir del viernes día 10

de julio.

COROS Y ORQUESTA IBEROAMERI-

CANO (110 componentes). El próxi-
mo día 14, a las 22,00 h. en el patio
del Palacio del Infantado.

23 ANIVERSARIO DEL FALLECIMIEN-

TO DEL POETA JOSÉ ANTONIO

OCHAITA.

-Día15dejulio: Presentación del

libro "Antologia poética de José Anto-

nio Ochaita". Conferencia "josé Anto-

nio Ochaita, en vivo, a cargo de José

A. Suárez de Puga. A las 20,00 h. en

el salón de Plenos del Ayuntamiento
de Guadalajara.

—Día 16 deJulio: "Versos a media

noche". Recita poético en recuerdo a

josé Antonio Ochaita. En la plaza del

Carmen, a las 11,30 h.

INAUGURACIÓN DEL IV CONGRESO

DE CAMINERÍA HISPÁNICA. Actua-

ción del grupo de bailes regionales
"Palacio de la Cotilla". El próximo día

13 en el Palacio del Infantado.

VII CONCURSO NACIONAL DE PINTU-

RA RÁPIDA "SIGÜENZA 98". Con el

fin de resaltar la belleza medieval de

la Ciudad de Sigüenza (sus monu-

mentos, calles, plazas, panorámicas,

etc.) el Excmo. Ayuntamiento de Si-

guenza convoca su Vll Concurso de

Pintura Rápida con arreglo a las si-

guientes bases

1.— Podrán participar todos los

artistas españoles y extranjeros resi-

dentes en España.
2.— Los temas tratarán exclusiva-

mente sobre la Ciudad de Sigüenza y

sus barrios.

3.— El concurso tendrá lugar el día

8 de agosto, comenzando a las 9 de

la mañana y finalizando a las 6 de la

tarde.

4.— A partir de la hora de comien-

zo y hasta las 11 de la mañana, en el

Excmo. Ayuntamiento se sellará el

soporte sobre el que se va a realizar

la obra y el concursante presentará

inscripción con los siguientes datos:

a) nombre y apellidos, b) D.N.I., c)
dirección completa y teléfono, d) téc-

nica con que se realizará la obra y

dimensiones de la misma, e) lugar
donde se desea pintar.

5.— El trabajo será individual y la

técnica totalmente libre, siendo pre-

ferible el óleo y las dimensiones míni-

mas de la obra serán el Formato 10

figura (55x46 cms.).
6.— No se admitirá a concurso

ninguna obra que no esté debidamen-

te sellada ni las realizadas en cristal

o materiales con riesgo de desperfec-
tos.

7.— La entrega de las obras se

realizará desde las 16,30 a las 18

horas en el Excmo. Ayuntamiento de

Sigüenza.
8.— Si es posible, a continuación

se reunirá e l jurado calificador hacién-

dose entrega de los premios a partir
de las 19;30 horas.

9.— Se establecen los siguierites

premios: Primer premio: 200.000 pe-

setas y paleta "Ciudad del Doncel".

Segundo premio: 75.000 pesetas y

diploma. Tercer premio: 50.000 pe-

setas.

10.— Las obras premiadas queda-
rán en propiedad del Excmo. Ayunta-

miento, cediendo el autor todos los

derechos sobre la misma, salvo que

renuncie a la cuantía en metálico del

premio.
. 11.— Ei ártista premiado no podrá

concurriren las dos ediciones siguien-
tes del concurso.

12.— Los autores retirarán las

obras dentro de los 30 dias naturales

a partir de finalizado el concurso,

entendiéndose que si no han sido

retiradas renuncian a las mismas. El

Excmo. ayuntamiento cuidará con el

máximo cuidado las obras, el tiempo

que estén bajo su custodia pero no se

responsabiliza de los desperfectos

que puedan sufrir.

13.— Este Excmo. Ayuntamiento

se reserva todos los derechos de

modificación de las bases por causa

mayor o en beneficio del éxito del

Certamen, pudiendo quedar desierto

cualquiera de los premios si así se

estimase.

14.— El concursante acepta en su

totalidad las bases de este concurso

y la interpretación de las mismas por

este Excmo. Ayuntamiento.
15.— Los premiados, si lo de-

sean, tendrán derecho a fecha para

exponer en la Sala Municipal "Plazue-

la de la Cárcel", durante la próxima

temporada.

PREMIOS PROVINCIA DE GUADALA-

JARA '98. La Diputación de Guadala-

jara ha convocado los "Premios Pro-

vincia de Guadalajara" correspondien-
tes a 1998 con la novedad de incluir

por primera vez la modalidad de Com-

posición Musical. Los premios son .

los siguientes:

-Composición Musical "Conser-

vatorio Provincial de Música". La par-

titura será enteramente libre e inédita

con una duración aproximada de 15 o

20 minutos. La plantilla será la apro-

piada para un quintero de cuerda o

para piano y cuerda. Se establece un

único premio de 400.000 pesetas.

Plazo de presentación: 12,00 h. del

día 30 de octubre.

-Narrativa "Camilo José Cela". Al

mejor libro de narrativa cuyo autor no

haya sido premiado en una de las tres

últimas convocatorias. Los trabajos
deberán ser inéditos y tener una ex-

tensión aproximada entre 125 y 200

páginas tamaño DIN A-4. La dotación

del premio es de 400.000 pesetas.

Plazo de presentación: 12,00 h. del

día 16 de octubre de 1998.

-Periodismo "José de Juan Gar-

cía". Al mejor artículo o reportaje pe-

riodístico publicado entre el 1 de no-

viembre de 1997 y el 31 de octubre de

1998 en un medio escrito que verse

sobre cualquier aspecto de la provin'-
cia de Guadalajara. Cada autor sólo

podrá presentar un artículo o reporta-

je. Se establece un premio de 150 000.

pesetas. El plazo de presentación
terminará a las 12,00 h. del 3 de

noviembre de 1998.

-Investigación histórica y etno

grafía "Layna Serrano". Los trabajos
tendrán una extensión mínima de 200

páginas y máxima de 400.000 pági-
nas tamaño DIN A-4. Se establece un

único premio de 400.000 pesetas. El

plazo de presentación expira el 31 de

octubre de 1998.

—Fotografía "Tomás Camarilro".

El tema, el procedimiento y el tama-

ño de la imagen es de libre interpre-
tación y decisión, no admitiéndose

transparencias ni reproducciones. Se

convocan tres premios: el primero
de 200.000 pesetas, el segundo de

125.000 pesetas y un premio espe-

cial de 100.000 pesetas a una co-

lección de tres fotografias cuyo tema .

sea la provincia de Guadalajara. El

plazo de presentación de los traba-

jos termina el 4 de diciembre de

1998.

-poesía "José Antonio Ochaita ".

Se otorgará a un libro o colección de

poemas de forma, metro y tema li-

bres. Los trabajos habrán de ser origi-
nales e inéditos y no podrán ser infe-

riores a 500 versos ni superiores a

1.000. El importe del premio será de

400.000 pesetas. El plazo de presen-

tación termina el 16 de octubre de

1998.

—

Dibujo "Antonio del Rincón".

Destinado a obras realizadas única-

mente de manera monocroma, sien-

do indiferente el medio empleado para

su ejecución. Los cuadros que se

presenten serán de formato libre y

estarán perfectamente enmarcados y

dispuestos para ser colgados. No po-

drán ser infediores a 50 centímetros

en cualquiera de sus lados. Se convo-

can dos premios: el primero. de

400.000 pesetas y el segundo de

200.000. El plazo de presentación de

los trabajos terminará el 30 de no-

viembre de 1998.

Los trabajos aspirantes a los di-

ferentes premios convocados se en-

tregarán o enviará al Servicio de Cul-

tura de la Diputación Provincial, situa-

do en el Palacio Provincial (plaza de

Moreno, 10, Guadalajara). El fallo de

los premios se dará a conocer dentro

del próximo mes de diciembre.

CONCURSO DEL CARTEL ANUNCIA-

DOR DE LAS RESTAS PATRONALES

DE HORCHE DE 1998. El plazo de

presentación de trabajos acaba el

próximo día 15 de julio. El concurso

contempla un único premio de

60.000 pesetas. Los trabajos serán

presentados en el Ayuntamiento de

Horche (Guadalajara), sito en Plaza

Mayor, 1; C.P. 19140. Puede obte-

nerse más información acerca de

las bases en el Ayuntamiento de

Horche.

LA JUNTA DE COMUNIDADES DE

CASTILLA-LA MANCHA CONVOCA

AYUDAS PARA JOVENES COOPE-

RANTES EN EL TERCER MUNDO.

La Dirección General de Juventud,

en colaboración con la Consejeiía
de Bienestar Social, ha convocado

una serie de ayudas para jóvenes

castellano-manchegos que quieran

integrarse como cooperantes en pro-

yectos de desarrollo que estén lle-

vando a cabo asociaciones humani-

tarias en países del Tercer Mundo.

Se destinarán a esta acción cinco

millones de pesetas, que se repar-

tirán entre las solicitudes que resul-

ten seleccionadas, con un máximo

de 250.000 pesetas por ayuda. Para

solicitar estas plazas se requiere:
tener entre 20 y 31 años; ser na-

cido o residente en Castilla-La man-

cha; y conocer el idioma del país es

que se desarrolle la actividad a la

que el cooperante quiere integrar-
se. Entre las profesiones más de-

mandadas por los proyectos de de-

sarrollo se encuentran: informáticos,

economistas, contables, médicos,

farmacéuticos, enfermeros, auxilia-

res sanitarios, pedagogos,
monitores -educadores sociales, in-

genieros de sistemas e industria-

les, agrónomos, psicólogos, educa-

dores especialista en bilingüismo,
veterinarios, torneros-mecánicos,

electricistas, carpinteros, fontane-

ros, trabajadores sociales, diseña-

dores industriales o nutricionistas.

La finalidad de este programa de

jóvenes Cooperantes, que se en-

cuentra incluido dentro del Plan Jo-

ven de Castilla-La Mancha, es fo-

mentar el valor de la solidaridad

entre los jóvenes de Castilla-La Man-

cha, así como que éstos se acer-

quen al concepto de cooperación.
Además, se pretende ofrecer a los

jóvenes la posibilidad de conocer

"in situ" el desarrollo de tales ac-

ciones, experiencia que se verá am-

pliada y completada con la celebra-

ción previa de unas Jornadas forma-

tivas, para adecuar la situación de

partida de los nuevos cooperantes

a la realidad concreta de los países
en que van a desarrollar su trabajo.
Estas acciones serán realizadas con-

juntamente con la Consejería de

Bienestar Social, y consistirán en la

integración de los jóvenes coope-

rantes en proyectos desarrollados

por organizaciones de ayuda al de-

sarrollo previamente seleccionadas

por la citada Consejeñia. Para más

información, se puede acudir a la

Consejería de Educación y Cultura,

ACTIVIDADES EN LA NATURALEZA

"AVENTURA JOVEN". Ascensión al

pico Argel, espeleología, dios subte-

rráneos. Organiza: Dirección Gene-

ral de la Juventud de la Junta de

Comunidades de Castilla-La Mancha.

Más información, en el teléfono: 949

22 20 58.

CENTRO DE ACOGIDA AL REFUGIA-

DO DE SIGÜENZA. Necesita volunta-

rios para colaborar en el programa
de Sensibilización y Voluntariado en

Sigüenza, para un mayor nivel de

convivencia y una mayor

interculturalidad. Se realizará un cur-

so de formación general y otro de

formación específica. Si estas espe-

cialmente sensibilizado con la pro-

blemática inmigrante e interesado

en colaborar con el centro puedes

ponerte en contacto con el Centro

de Acogida para Refugiados (c./ La

Estrella, s/n. 19250 Sigüenza (Gua-

dalajara). Tlfno.: 949 390441.
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La "Marqués de

Santillana" se

inauguró sin Trillo

Enrique Fernández-Miranda

sustituyó al presidente del

Congreso. Pág. 16

La Secretaría General de Aguas y la CHT

califican de «impulso excepcional» la

inversión del Estado en Guadalajara
El proyecto de regulación del Alto Sorbe y la atención de las

reivindicaciones en los pantanos de Entrepeñas y Buendía

según Benigno Blanco, «en mantillas», Pág. 15

EI PSOE amenaza con un «escandalazo

político» si se confirma que Fomento

invertirá 3.000 millones en Coslada

Aseguran que el puerto seco de Azuqueca no obtuvo

más que trabas por parte de la Administración central, y

ahora quieren competir con él en las cercar'.Pág. 17

Jueves 9 de julio de 1998

Guadalajara recibe a las municipalidades de

América Latina en el XXIV Congreso de la OICI

Empresarios
chinos se

interesan por

el proyecto
turístico de

Trillo

El miI~tro de AdITlinistraciones Públicas, Mariano Rajoy, procedió a la inauguración del encuentro

Así se lo han hecho

saber al consejero

de Industria y

Turismo

NOTICIAS
El patio de los leones del Palacio del Infantado se engalanó para la ocasión.

JAMESEGUER. Guadalajara; La Organización
Iberoamericana de Cooperación Intermuni-

cipal nació hace 60 años en la capital de

Cuba, La Habana. Por dicha efemérides, pre-

cisamente la candidatura habanera ha sido

una con las que tuvo que competir Guadala-

jara para la organización de este congreso

que con carácter bianual se viene celebrando

por diversas sedes de ambos continentes. En

esta vigésimo-cuarta cita la implicación ins-

titucional ha sido de las más altas, así como

el número de congresistas acreditados. Todo

esto augura un afianzamiento futuro, en Es-

paña y en América Latina, de los lazos de

unión entre los entes locales, de cara a lograr
una personalidad propia y una autonomía

plural y democrática frente a los poderes
centralizadores de los distintos regímenes
estatales. La cita guadalajareña puede ser la

catapulta de este desarrollo local.

~ ~

Cronista Manuel Serrano, 2

5 19001 GUADALAJARA

Tel.: 949 2g 53 72

Ramón y calal, 8 y 10

52S801 ALCALÁ DE HENARES

Tel.: 9I 882 79 15

~ ~ ~

~ j ~ "El Ensanche"

5ALCALÁ DE HENARES

TBI.: 901 878 58 72

Alcalá, 249 (esquina Ventas)

528027 MADRID

Tel.: 91 405 57 72

~ www.hercesa.com
~ E-mali:hercesahercesa.com

y el logro na6s iaaporteale: la CAUSA de nuestros clientes.

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Los congresistas de la Orga-
nización Iberoamericana de

Cooperación Intermunicipal
~ (OICI) ya se encuentran tra-

bajando en Guadalajara en el

24 encuentro, que acoge el

Colegio San José.

El ministro de Adminis-

traciones Públicas, Mariano

Rajoy, acudió el martes al

acto de inauguración de esta

cita bianual, con una noticia

importante para el ámbito del

municipalismo en España,
como era la firma del acuer-

do, con el consenso de las

trece fuerzas políticas con

representación parlamenta-
ria, del antitransfuguismo y

de la posibilidad de que los

entes locales acudan ante el

Tribunal Constitucional

cuando consideren que el

Estado lesiona su autonomía.

El ministro adelantó que

este es el primero de una se-

rie de pasos que su departa-
mento tiene.previstos para

fortalecer el Pacto Local.

Además, Rajoy instó a los

Gobiernos autónomos a que

potencien también Pactos

Locales autonómicos.

La importancia de esta

política estriba, según Rajoy,
en que los ayuntamientos son

el contacto más directo que

la ciudadanía tiene con la

Administración, y, muchas

veces, se les reclaman com-

petencias que no son de su

asunción. la Federación Española de lencia, Rita Barberá. Barberá

A la cita inaugural no fal- Municipios y Provincias hizo un sentido homenaje a

tó tampoco la presidenta de (FEMP) y alcaldesa de Va- los ediles que están siendo

ó0 años luchando por la autonomía local

víctimas del terrorismo en el

País Vasco, de quien asegu-

ró que «es un orgullo ser

compañera».
Asimismo destacó la la-

bor de la OICI, que está con-

siguiendo «un avance impor-
tante en el municipalismo de

diversos países de América»

y ofreció un «compromiso
de solidaridad y cooperación
desde la FEMP».

El presidente de la OICI,
el portugués Mario de Al-

meida, agradeció tanto el

apoyo como la acogida dis-

pensada en Guadalajara.
Mañana viernes se clau-

surarán estas jornadas con

una conferencia que, bajo el

lema «El Municipalismo Ibe-

roamericano ante el siglo
XXI», pronunciará el presi-
dente de la Fundación Popu-
lar Iberoamericana, el vene-

zolano Eduardo Fernández.

Hasta entonces habrán

sido cuatro las sesiones de

trabajo, dos mesas redondas

y dos asambleas de la Orga-
nización, en donde habrán

participado ponentes y con-

gresistas de España, Vene-

zuela, Argentina, Portugal,

Chile, México, Cuba, Perú,

Bolivia, Brasil, Ecuador,

República Dominicana, Pa-

raguay, Uruguay, Panamá,

Nicaragua, El Salvador y

Honduras. Guadalajaraes así,

por unos días, punto de refe-

rencia para toda la América

de habla hispana.

REDACCIÓN. Guadalajara

El consejero de Industria y

Turismo, José Fernando Sán-

chez Bódalo, ha recibido la

visita de una delegación em-

presarial china, que ha mos-

trado su interés por sacarren-

dimiento al proyecto turísti-.

co que la Junta tiene previsto
realizar en el balneario de la

localidadalcarreñade Trillo.
"'

Desde que Junta de Co-

munidades y Ayuntamiento
de Trillo se pusieron manos

a la obra por volver a dar

esplendor a los baños ::

termales, ambas administra-

ciones habían recalcado la

necesidad de que la iniciati-

va privada se implicara en el

proyecto.
«Vamos a intentar —ase-

gura Sánchez Bódalo—

que

entren en la inversión que se

necesita para llevar a cabo

este proyecto en Trillo, una

iniciativa muy ambiciosa y

en la que los empresarios
chinos han manifestado inte-

rés».

Los orientales se encuen-

tran de visita en Castilla-La

Mancha.
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Llanos: «De la nueva presa de regulación del

Sorbetodavíaes aremosha lan omuchosaños»

Convocado

el

certamen de

Pesca de

Trucha

Pistoletazo

de salida a

las fiestas de

San

Cristóbal

El presidente de la CHT ve lejana en el tiempo la construcción de este embalse

Se celebrará en la

Festividad de

Santiago Apóstol

Las actuaciones

musicales, plato
fuerte de las fiestas

J.A.M.

rá la capacidad de la depura-
dora. Llanos también desta-

có la práctica conclusión de

la presa de El Atance —se

espera llenarla en primave-
ra—

y el inicio de las obras de

acondicionamiento de la

zona de regadío del Henares,

que mejorará la explotación
y el ahorro en el consumo.

Esto supondrá invertir 1.027

millones de pesetas.

panorama, tanto Llanos

como Blanco, calificaron

como «impulso excepcional

por parte del Estado» la in-

versión realizada en la pro-

vincia de Guadalajara en ma-

teria hidráulica durante los

dos últimos ejercicios.
Diez mil millones de pe-

setas totales de inversión con

los que la CHT afronta tres

obras fundamentales: el abas-

tecimiento de la Mancomu-

nidad Almoguera-Algodor,
el abastecimiento también de

la Mancomunidad Almogue-

ra-Mondéjar, conlaconstruc-

ción de una planta de trata-

miento de agua, y la duplica-
ción de servicios en la Man-

comunidad de Aguas del

Sorbe (MAS), que permitirá

transportes de hasta 3.000

litrosyor segundo y duplica-

ra está explotando la Hospe-
dería del citado edificio.

Alique esgrimió que ese

dinero había sido sacado de

las partidas asignadas a ayu-

das a municipios y adelantó

que pedirá una comisión de

investigación para que «de-

vuelvan dinero que es públi-

ubicación de esta instalación

municipal, cuyas obras se

iniciaron el 15 de mayo y se

prolongarán hasta mediados

de agosto. Los hermanos

Domecq son la apuesta más

concreta para el festejo que

servirá de inauguración, si

bien no se ha concretado.

Será el 5 ó 6 de septiembre.

co». La denuncia tuvo una

rápida réplica por parte de

Jesús Ortega, vicepresidente
tercero de la Diputación.

Ortega afirmó que «Ali-

que sigue mintiendo» ya que

es «una Asociación cul'ural

y no una Sociedad Anónima

quien está gestionando la

Hospedería».
Además, Ortega recordó

a Alique que la Junta sí ha

invertido para ceder edificios

remozados ala iniciativa pri-
vada, algo que «hemos ala-

bado en Diputación, porque

estamos a favor de todo lo

que genere empleo».

TTRILLO

El primer fin de

semana de eptiembre
se inaugurará el nuevo

coso taurino

VDIÓCESIS

Sánchez introduce

pocas novedades en la

renovación de los

órganos de Gobierno

VSOPETRÁN

Alique acusa a la

Diputación de

remozar el monasterio

de Sopetrán para
cederlo a una empresa

privada

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El portavoz del grupo socia-

lista en la Diputación, Jesús

Alique, ha denunciado que

la institución provincial ha

invertido 27 millones de pe-

setas en la rehabilitación.del

monasterio de Sopetrán para,

posteriormente, cederlo a una

sociedad anónima, que aho-

REDACCIÓN. Guadalajara

Desde mañana viernes y

hasta el domingo, los ve-

cinos de Torija homena-

jearán a San Cristóbal en

unas fiestas de marcado

carácter musical.

Así lo demuestra el

cartel de actuaciones con-

feccionado para la oca-

sión. En la noche del vier-

nes serán los grupos

"Cristal" y "Strenos"

quienes amenicen la do-

ble verbena popular. Ya

el sábado, día fuerte de la

fiesta, a partir de las diez

y media "Slabon" y "Apa-
che" se alternarán en el

escenario hasta altas ho-

ras de la madrugada, des-

pués de que el "Brasil

Show" haya desfilado por

las calles de la localidad.

"Genuinos" pondrá el

punto Anal el domingo.

J.A. MESEGUER. Guadalajara
Con una inversión de 80 mi-

llones de pesetas, se están

culminando los trabajos de

construcción de la plaza de

toros de Trillo, que también

servirá de auditorio, con una

capacidad para 3.000 perso-

nas.

Se trata de una construc-

ción singular. El anfiteatro

quedará enclavado en la

montaña y tan sólo la mitad

del recinto será fijo, ya que la

proximidad del río Tajo ha

impedido la construcción

completa de un recinto de

estas dimensiones.

No obstante, se preparará
una parte móvil, hecha de

metal y madera. Con ello se

podrá dar cabida a tres mil

personas
— 1.200 en la parte

fija y 1.800 en la móvil—;

También se están constru-

yendo dos edificios anexos,

uno de ellos para albergar los

toriles, los corrales y el ma-

tadero y otro para las instala-

ciones de vestuario, quirófa-
no y servicios.

La calle Tajonada es la

J.ALBERTO MESEGUER

Buendía (Cuencal

«Estamos en estudios inter-

nos para presentar posibili-
dades. No hemos avanzado.»

Ésta es la situación, según el

presidente de la Confedera-

ción Hidrográfica del Tajo
(CHT) José Antonio Llanos,
en la que se encuentra la nue-

va presa de regulación del

Alto Sorbe.

Así se confirma también

desde la Secretaría General

de Aguas y Costas; Benigno
Blanco, titular de la misma,

adelantó que «llegará el mo-

mento de plantear posibili-
dades. Pero. no hay decisión

ni la habrá a corto plazo»,
Los pantanos de Entrepe-

ñas y Buendía no corren

mucha mejor suerte en el

aspecto de inversiones. Be-

nigno Blanco tan sólo apun-

tó al respecto que «se está

trazando un plan para tener

un calendario realista de in-

versiones». Por tanto, a pe-

sar de tanto tiempo de rei-

vindicaciones y de prome-

sas, no se ha concretado ni

uno solo de los proyectos.
No obstante, ante este

J.A. MESEGUER. Guadalajara
Tan sólo tres variantes con

respecto al equipo de Go-

bierno anterior ha introduci-

do el Obispo de Sigüenza-

Guadalajara, monseñor Sán-

chez, en la renovación de los

órganos de dirección, equi-

po que afrontará los destinos

de la diócesis en los próxi-
mos cinco años.

Se ha creado la Delega-
ción diocesana de Ecume-

nismo, con Félix Ochaíta al

frente, y se han renovado a

los delegados diocesanos de

Catequesis —Moranchel sus-

tituye a Ibáñez—

y de Pasto-

ral Sanitaria —Costero releva

'a González.

José Sánchez quiso de-

mostrar con esta apuesta de

continuidad «la confianza en

El Secretario General de Aguas y Costas fue informado por el presidente de la CHT.

los elegidos hace cinco años

y aprovechar su experien-
cia». El vicario general, Eu-

genio Abad, aseguró comen-

zar esta etapa «con la misma

preocupación y la misma res-

ponsabilidad que implicauna
diócesis con un elevado nú-

mero de agentes
—299 sacer-

dotes incardinados—

pero con

el problema de la despobla-
ción de muchas zonas».

Así lo confirmó también

Sánchez, quien estárealizan-

do una visita pastoral por las

parroquias de la provincia
donde ha comprobado que

«el panorama es más desola-

dor de que parece».

REDACCIÓN. Guadalajara
El próximo sábado día 25

de julio se celebrará la

tercera edición del Certa-

men de Pesca de Trucha

en el río Tajo, organizado

por la Sociedad de Pesca

"Puente de Trillo", en la

localidad alto-alcarreña.

La jornada comenza-

rá a las ocho de la maña-

na, con una recepción de

los participantes en el

"Mesón Víctor". Allí se

efectuará el reparto de

dorsales y se sortearán los

tramos.

Desde las nueve y has-

ta el mediodía se llevará a

cabo el concurso. Tras el

mismo se procederá al

pesaje de las piezas y a la

entrega de premios a los

ganadores. Una comida-

servirá de colofón a la

jornada.
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El primer empleo y la Industria ahogan el buen momento del sector Servicios

Un herido grave y tres leves en una

colisión de vehículos en El Gasar

Gortes de tráfico en la N-II

NOTICIAS

cuentra en el ll,51 por

ciento.

El mes de junio de

1997 arrojó la cifra de

5.617 desempleados en la

provincia de Guadalaja-
ra, por lo que el balance

interanual refleja un des-

censo de 524 personas,
un 9,32 por ciento.

til "Lovable", se apuntan
como las causas principa-
les de que Guadalajara no

siga la tendencia a la baja

que se vive en la mayor

parte del territorio español.
Por su parte, Agricultu-

ra ha experimentado un

descenso moderado, de un

16 por ciento, mientras que

Construcción ha sufrido un

descenso leve.

No obstante, las 5.093

personas que se encuentran

registradas en las listas del

INEM de la provincia, re-

presentan el 8,39 por cien-

to de la población activa,

tasa sensiblemente inferior

a la nacional, que se en-

lRCEMMOS.-Arden dos hectáreas y

media de cereal en Valdegrudas

El PSOE insta al director provincial del MEC a que demuestre

dónde se han inver6do los 860 millones de pesetas de 1998

llones de pesetas que asegu-

ra ha recibido la provincia en

el presente ejercicio.

Según Marco, esta inver-

sión no ha superado los 50

millones de pesetas y «han

tenido que ser los ayunta-
mientos los que adelanten

dinero al Ministerio para la

ejecución de obras».

Como ya hicieran los sin-

dicatos de Enseñanza, el

PSOE también ha criticado

la política de conciertos edu-

cativosconcentrosprivados,

ya que, según los datos apor-

rencias educativas y 3.000

millones de pesetas "extra",

a cambio de ampliar la Sindi-

catura de Cuentas.

Marco entiende que un

tema tan importante no pue-

de afrontarse de forma tan

«infantil» y, reta al PP caste-

llano-manchego a que, «si

tanto defienden los intereses

de la región, y tanta influen-

cia tienen en Madrid, por qué
no han conseguido este dine-

ro "extra" antes. 1O van a

permitir que lleguen las com-

petencias sin este dinero?».

tados por Marco, se han fir-

mado 36 unidades más sin

que haya habido incremento

en el número de alumnos.

Esto es debido, siempre

según el diputado socialista,

a que «el MEC no planifica,
el Obispado propone y el

MEC se pliega a ello».

J.A. MESEGUER.Guadalajara

El diputado socialista por

Guadalajara en las Cortes

regionales, Antonio Marco,

ha hecho balance del curso

escolar que ha terminado re-

cientemente, y del que ha

sacado, como conclusión

más evidente, la de que «el

director provincial del MEC

—Jaime Cisneros— se ha ple-

gado muy fácilmente a las

directrices del Ministerio».

Marco ha instado a Cis-

neros a que demuestre dónde

se han invertido los 860 mi-

CAMBIO DE CROMOS.— Por últi-

mo, Marco tildó de «tremen-

da irresponsabilidad» el ofre-

cimiento hecho desde el PP

regional al presidente Bono

para conseguir las transfe-

NOTICIAS

Puesta de largo de la escuela-taller "Princesa de Eboli II"
Comienza la "Marqués de

Santillana" sin Trillo.-

construcción y la de Medio

Ambiente.

En construcción se reha-

bilitarán edificios de valor

histórico, como el convento

de San Francisco, la ermita

de Santa Ana o la plaza de

toros.

El área de Medio Am-

biente se centrará en la crea-

ción y mantenimiento de zo-

nas ajardinadas, principal-
mente en el nacimiento del

arroyo de la Fresnera y el

parque de Los Ángeles.

J.ALBERTO MESEGUER. Guadalajara

A pesar de la ausencia del presidente del Congreso de

los Diputados, Federico Trillo, se inauguraron el pasa-

do lunes los cursos de verano de la Universidad Euro-

americana "Marqués de Santillana", que en esta oca-

sión cumplen su XIII edición. Enrique Fernández-

Miranda, vicepresidente primero del Congreso y dipu-
tado por Guadalajara, fue el encargado de dar la

lección inaugural de este primer curso acerca de los 20

años de vida de la Constitución española. Juan Velarde,

presidente de la Fundación "Cánovas del Castillo",

organizadora de estos cursos, subrayó en el inicio de

esta décimo-tercera andadura, que «la Marqués de

Santillana ya está vinculada al ámbito intelectual espa-

ñol».

REDACCION. Guadalajara

Con la participación de 35

alumnos y una inversión glo-
bal de l l5 millones de pese-

tas, Pastrana cuenta con la

segunda escuela-taller "Prin-

cesa de Éboli", la cual, en

cuatro fases de seis meses

cada una, impartirá talleres

de Carpintería, Albañilería y

Medio Ambiente-Jardinería.

Esta escuela-taller, que

echará el telón.el 18 de junio
del año 2000, contará con

dos áreas de actuación: la de

NOTICIAS

Le escuela-taller culminerá-en junio del eño 2MO.

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Prácticamente estables se

han mantenido los niveles

de desempleo en la provin-
cia de Guadalajara durante

el pasado mes dejunio, con

un ligerísimo incremento

de tan sólo cuatro perso-

nas.

A pesar de representar
únicamente un 0,08 por

ciento del paro global, los

niveles de desempleo en los

sectores Sin Empleo Ante-

rior e Industria —con subi-

das del 9 y el 8 por ciento-

son motivo de preocupa-

ción, en una época en la

que el sector más numero-

so en cuanto a demanda de

trabajo
—Servicios— se com-

porta muy favorablemente

debido a la época estival y

a las actividades de ocio y

restauración que ello com-

porta.
La finalización del cur-

so escolar, con estudiantes

en busca de un trabajo ve-

raniego, y la extinción de

contratos en la empresa tex-

La sociedad guadalajareña sufre menos el paro que en el global de España.

7WF/CC;Fallece una joven de 22 años

en el término de Fontanar

REDACCIÓN.— Sobre las cinco de la tarde del sábado pasado, en

el kilómetro 7,300 de la CM-101, término de Fontanar, un

turismo Ford Escort, matriculado en Madrid y conducido por

María Pilar V.R., de 22 años, colisionó por embestida per-

pendicular contra un Peugeot 309, con matrícula de Guada-

lajara, conducido por Jesús R.L., de 38 años. La conductora

del primer vehículo resultó muerta, mientras que el del

segundo de los turismos sufrió heridas de carácter grave.

REDACCIÓN.— Hacia las dos y cuarto de la tarde del domingo,
en el acceso a la urbanización "Monte Calderón", en El

Casar, una furgoneta Lada Niva, matrícula de Madrid, con-

ducida por Roberto G.D., de 26 años, que resultó herido

grave, y ocupado por Mónica G.R., de 25, herida leve,

colisionó frontalmente contra una furgoneta mixta Mercedes

Benz, matrícula también de Madrid, conducida por Pedro

G.M., de 42 años, y ocupada por Luis Miguel C.O., de 19,

resultando ambos heridos de levedad.

REDACCIÓN.-Entre las once de la noche y las seis de la mañana

de los días 7 al 9, se van a producir cortes de tráfico en la

carretera N-II, en los puntos kilométricos 43,100 y 50,

términos de Azuqueca de Henares y Guadalajara, en sentido

Barcelona, y en los kilómetros 45,100 y 51,975, términos de

Alovera y Guadalajara, en sentido Madrid. Los cortes, que

serán de unos cinco minutos, se deben a la instalación de

cuatro paneles luminosos informativos.

REDACCIÓN.— Alrededor de las seis de la tarde del sábado

pasado se declaró un incendio en el paraje "Camino del

Navajuelo", en el término de Valdegrudas, quemándose 2,5

hectáreas de cereal, propiedad de varios vecinos de la pobla-
ción. El fuego quedó apagado media hora más tarde, con la

intervención de un retén del Servicio de Montes, agentes

forestales, la Guardia Civil y vecinos. Se desconocen las

causas que propiciaron el incendio.
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El PSOE amenaza con un «escandalazo político»
si Fomento invierte en el Puerto Seco de Coslada

CVVURA.- Puesta en marcha de la

-campaña de reciclado de libros de

texto en la biblioteca municipal

REDACCIÓN.— Hasta finales del próximo mes de septiembre
los estudiantes azudenses podrán entregar los libros de

texto que no vayan a utilizar más en la biblioteca munici-

pal. De este modo se pone en marcha un año más la

campaña de reciclado de libros de texto, por la cual se

intenta conseguir el máximo aprovechamiento posible de

estos libros. Todos estos ejemplares pueden volver a ser

utilizados por nuevos estudiantes, ayudando así a la

economía familiar y a reducir el consumo de papel, lo que

redunda en beneficio medioambiental. Los libros que no

hayan sido retirados a finales de septiembre, serán depo-
sitados en contenedores de papel.

La Junta advierte que «cerraremos filas en torno al puerto seco de Azuqueca»

KMMHAHZA.- Desciendo el número

de solicitudes para las 120 becas

escolares del Ayuntamiento
REDACCIÓN.— Tan sólo 64 familias han cursado su solicitud

para obtener una de las 120 becas de 6.000 pesetas que

concede el Ayuntamiento de Azuqueca para la ayuda a la

compra de libros de texto. 78wiños serán los beneficiarios

de esta beca, quedándose sin repartir un total de 42. Este

año se adelantó el plazo de solicitud de estas ayudas,
habitualmente concluía en septiembre, para que los soli-

citantes pudieran contar con el dinero en el momento de

la compra del material escolar. Todavía no se. ha concre-

tado cómo se distribuirá la ayuda que no se ha podido
adjudicar.

NOTICIAS

no todos confesables, y apo-

yos encubiertos que no pue-

den desequilibrar fronteras».

El portavoz del Gobierno

regional subrayó, no obstan-

te, que «si Azuqueca no hu-

biera despuntado nadie ha-

bría hecho propio un proyec-

to similar en las cercanías».

No obstante garantizó que

desde la Junta «no podemos

pasar por alto este asunto y
+

cerraremos filas en torno al

puerto seco de Azuqueca».

APOYO riel Ayuntamiento
REDACCION. Guadalajara

«Vamos a continuar apoyando con todos los instrumentos a

nuestro alcance la política de inversión y de generación de

empleo alrededor del Puerto Seco, que es un proyecto insti-

tucional». Con estas palabras de apoyo se refirió el alcalde de

Azuqueca de Henares, Florentino García Bonilla, al proyecto

logístico azudense. La intención del consistorio es la seguir

apoyando las iniciativas empresariales que se adopten desde

el Puerto Seco, que tiendan a fomentar e incentivar la

inversión y la creación de puestos de trabajo en su ámbito de

influencia.

COHSVHO.- La OMIG alerta sobre la

contratación de vacaciones en las

agencias de viajes

REDACCIÓN.— La Oficina Municipal de Información al

Consumidor ha puesto en marcha una campaña informa-

tiva que bajo. el lema "Consumidor, cuando viajes no

olvides tus derechos" recomienda a los ciudadanos que,

cuando contraten un viaje con las agencias, dejen claras

las condiciones. La OMIC también recomienda a los que

pasen el periodo estival en Azuqueca a que vigilen las

condiciones higiénico-sanitarias de instalaciones de ocio

como las piscinas y colaboren en el buen funcionamiento

de las mismas.

Ros recaba en Azuqueca los primeros apoyos a la

proposición del 8" carril en la 1V-H hasta Guadalajara
Lapróxima semana mantendrá contactos conlos líderes sindicales delaprovincia

SMVRiMO.- La Policía Local pide
que se tomen precauciones para

evitar robos durante el verano

REDACCIÓN. Guadalajara

El secretario provincial del

PSOE, José Luis Ros, ha ini-

ciado en Azuqueca de Hena-

res una ronda de negociacio-
nes con todos los agentes
sociales para recabar apoyos

de cara a la petición de pro-
'

longar el tercercarril en la N-

Il desde Torrejón de Ardoz

hasta Guadalajara, para unir

la capital provincial con

Madrid.

El alcalde de Azuqueca,
Florentino García Bonilla, ha

dado su visto bueno y se ha

comprometido incluso a so-

meter el asunto al Pleno de

su Corporación.
Los representantes de la

Cámara de Comercio y de la

Confederación de Empresa-
rios, Ramón Silgo y Mariano

Pareja, también se han mos-

trado receptivos a la propues-

ta socialista, vetada en el

Congreso hace unos días por

los votos en contra del PP.

José Luis Ros continíía

convencido de que «es obvio

que cuanto mejor equipada
esté la superficie del Corre-

dor del Henares, mayor de-

manda habrá y mayor crea-

ción de empleo arrastrará».

El lunes está prevista una

entrevista entre el secretario

socialista y los líderes sindi-

cales de la provincia, Miguel

Ángel Serrano y Carmen

Martín. Para Ros «el respal-
do de los sindicatos es fun-

damental porque el telón de

fondo de toda esta cuestión

es la generación de empleo».
Se espera que los ayunta-
mientos afectados comien-

cen a pronunciarse.

REDACCIÓN.— Con el abandono de los hogares por parte de

muchas familias en el periodo de vacaciones, proliferan
los robos en los inmuebles, por lo que la Policía Local

aconseja tomar una serie de precauciones para evitar, en

la medida de los posible, estos riesgos. El cerrar todas las

entradas posibles de la vivienda y el no hacer ostentación

de su ausencia son las recomendaciones más destacadas,
así como el no dejar. objetos de valor ni dinero.
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J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Tanto el PSOE de Guadala-

jara como el Gobierno auto-

nómico se han hecho eco de

la posibilidad de que el Mi-

nisterio de Fomento invierta

3.000 millones de pesetas en

el proyecto de Puerto Seco

de Coslada, mostrándose

abiertamente en contra.

El secretario provincial
del PSOE, José Luis Ros,

afirmó con rotundidad que

en caso de materializarse esta

posibilidad «montaremos un

escandalazo político». Acti-

tud que ha sido avalada por

el consejero-portavoz de la

Junta, Emiliano García-Page,

que, de confirmarse el apoyo

estatal al proyecto logístico
madrileño: «Seremos tan cla-

ros como contundentes, no

ya en la reclamación sino en

evitar competencias indebi-

das».

Todo esto se entiende

como una discriminación

hacia el Puerto Seco de Azu-

queca, ya que no sólo no

hubo inversión de Fomento

sino que pusieron todo tipo
de trabas.

García-Page aseguró que-

existen «muchos intereses,

La Oficina del Portavoz anuncia una oposición clara contra el apoyo estatal a Coslada.
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FUTSQK. Tercera División

Sustituye a Antonio RuIz que presentó por sorpresa la durusion

equipo juvenil del Depor-
tivo Guadalajara. Se trata

de Alfonso Otero que sus-

tituye en el puesto a Paco

Gutiérrez y tiene como ob-

jetivo retornar al equipo a

la División de Honor Ju-

venil. Este conjunto tiene

ya confirmado el partido
de presentación ante su afi-

ción que será el 8 de sep-

tiembre, en el Pedro

Escartín, ante el juvenil
«A» del Real Madrid, en

contraprestación por el fi-

chaje del portero Quique

por el club blanco.

t uadalajara acudió a

la llamada del mejor
atletismo de elite

A. MORENO

Guadalajara

De nuevo, el atletismo del

más alto nivel llegó a Guada-

lajara y, en esta ocasión, el

público alcarreño respondió
con su presencia en las gra-

das del estadio municipal de

la Fuente de la Niña. La II

Reunión "Ciudad de Guada-

lajara", patrocinada por el

PDM y organizadaporel club

Larios, junto con la colabo-

ración del Club Valgreen-
Polifibra Unión Guadalaja-
ra, resultó todo un éxito.

Finalmente, la selección

cubana sólo presentó seis at-

letas; sin embargo, varias de

las marcas fueron dignas de

los más grandes mítines in-ternacionaless. Así, Norberto

Téllez, de Cuba, en los 400

metros, hizo 45.71 o su com-

patriota, Yoelvis Quesada, én

el triple salto, en el que llegó
a los 16.73.

Una de las pruebas que

más expectación levantó en-

tre la afición fueron los

10.000 metros. Finalmente,

el keniata Kipkoech ganó,

seguido por Mutai y Rotich.

A.M.P.

Delfín Alvarez es el nuevo inquilino del banquillo alcarreño.

Así queda la p1antilla
A. MORENO. Guadalajara

Aún faltan por concretar varios fichajes que completen la

plantilla 1998/99. Con las únicas altas confirmadas, de

momento de Segovia (procedente del Parla) y de Morillo

(juveniles del Real Madrid, Carabanchel, Orcasitas, Vi-

llaverde), la plantilla queda de la siguiente manera: como

portero, Rojas; en la defensa, Beto, Vico, Raúl Alcocer,

Segovia, Alfonso, Raúl Gamo, Plaza y Fran; en la media,

Gil, David Vidal, Tejero, Cobos y Morillo; como delante-

ros, Julio, Moreira, Montero, Coloscou y Daoiz. Entre las

dudas está la posible incorporación del delantero Moya y

se espera larespuesta de Mozas, Joselu y de Javi Meléndez.

Las bajas las completan Javi Fernández, Quique (Real

Madrid), Sergio, Pedro Ruiz (Getafe) y Juan.

Tlslldos
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A. MORENO. Guadalajara

Delfín Alvarez fue presen-

tado el lunes como nuevo

entrenador del Club Depor-
tivo Guadalajara para, al

menos, la próxima tempo-
rada. Alvarez ya militó en

el club alcarreño en 1975 y

esta última temporada ha

estado vinculado al Elche

como secretario técnico.

Las negociaciones con el

nuevo técnico han sido rá-

pidas. Desde que Antonio

Ruiz anunciara, el fin de

semana, su renuncia al car-

go, la Directiva morada re-

currió a Alvarez, quien no

dudó en aceptar el cargo,

según él por «la amistad

que me une con Juan José

Laso».

El presidente del Con-

sejo de Administración,

Juan José Laso, afirmó so-

bre el nuevo míster que «es

un entrenador que a cual-

quier equipo le gustaría te-

nerporque de fútbol lo sabe

todo. Guadalajara para él

es su casa. Seguro que hu-

biese entrenado a equipos
de mayor categoría, pero

se ha encontrado en su tra-

yectoria con muchas injus-
ticias».

Delfín Alvarez, que co-

noce bien a la plantilla ya

que ha presenciado varias

partidos del Deportivo esta

temporada, ha solicitado al

club un preparador físico.

Sobre su esquema de jue-

go, el técnico incide en que

«el planteamiento lo hacen

siempre los jugadores y me

adapto a lo que tengo. Lo

demás, me gusta, como a

todos, jugar bien y ganar».

También ayer fue pre-

sentado el nuevo entrena-

dor que se hará cargo del

LA MARCHA DE RUIZ.— Aún no

están claros los motivos que

han provocado la marcha

de Antonio Ruiz. Incluso

el propio técnico se ha

mostrado ambiguo sobre el

tema. «Cuando Laso me

llevo a Guadalajara, me dijo

que si en algún momento,

porcualquiercircunstancia,

personal o de trabajo, con-

sideraba que debía irme,

no me pondrían trabas y ha

llegado ese momento», ase-

gura, e insiste en que «en

Guadalajara he cumplido

ya un ciclo y creo que lo

mejor es dejar el club».

A pesar de que en diver-

sos medios se ha publicado
su fichaje por el Don Beni-

to, club extremeño de la

TerceraDivisión, Ruiz afir-

ma que «tengo contactos,

pero no hay nada firmado

aún porque no hay mejor

proyecto que el que me

ofrece el Guadalaj ara. Yo,

con Laso, al fin del mun-

do». El ya ex míster del

Guadalajara insiste en

«agradecer a todos lo bien

que se han portado conmi-

go aquí».

NOTICIAS

Espectáculo asegurado en las pistas de la Fuente de la Niña.

El argentino del Valgreen-Polifibra,

Silio, quinto en el Nacional.—

A. MORENO.Guadalajara

El atleta argentino que milita en el Club Valgreen-Piscinas
Polifibra Unión Guadalajara, Antonio Silio, entró en la

quinta posición en la prueba de 10.000 metros del Campeo-
nato de España que se celebró la pasada semana en Barakaldo.

Silio, además, realizó una meritoria marca de 28.11, lo que

demuestra que ya está recuperado para las grandes citas. El

argentino participó también el sábado en la Reunión "Ciudad

Guadalajara", donde hizo de liebre.
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NOTICIAS

En lo más alto del podium, el equipo del Alcarreño.

El Alcarreño, campeón de España absoluto

itv

La prueba juvenil, para el Club Natación

NOTICIAS

Jonathan del Amo.

Convocada la nueva edición del Interpueblos

SRNVIClO TlhCNICO XsNOWO

C/ Julián Besteiro, 11- Guadalajara
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REDACCION. Guadalajara

El Club Alcarreño de Salva-

mento se ha proclamado

campeón de España por clu-

bes absoluto en categoría
femenina, el pasado fin de

semana en la localidad tarra-

conense de Reus, donde se

disputó la XXXVI edición

de los.Campeonatos de Es-

paña Absolutos de Verano

de Salvamento Acuático De-

portivo. En esta ocasión, acu-

dieron 20 clubes con un total

de 125 deportistas de toda la

geografía nacional.

REDACCION

Guadalajara

Además de la competición
absoluta, en Reus se disputa-
ron también las competicio-
nes juvenil y junior. Aquí
fue donde destacó el Club

Natación Guadalajara que

terminó como campeón de

España en categoríajuvenil.
Gracias al buen hacer del

joven deportista guadalaja-
reño, Jonathan del Amo, que

al título de cainpeón de in-

viemo, conseguido en el mes

de abril, une ahora el primer

puesto en el campeonato de

verano, junto con el tercer

REDACCION

Guadalajara

El próximo día 17 se alzará el

telón a la undécima edición

del Campeonato Interpueblos
de Natación-Gran Premio

Diputación Provincial que

organiza la Fundación Pro-

vincial de Deportes y se cele-

bra con la colaboración de

Caja Guadalajara, Gelco,
Polifibra y los ayuntamientos
de las localidades donde tiene

lugar las fases locales.

La cita inaugural será a

partir de las seis de la tarde en

la piscina de Marchamalo.

En el campeonato pue-

A pesar de que el Alca-

rreño acudió con numerosas

bajas, incluida la capitana,
Chita Escatllar, terminó en

ese primer puesto. La victo-

ria fue con autoridad, ganan-

do en los tres relevos de equi-
pos con bastante ventaja.
Además de estas tres meda-

llas de oro en los relevos, los

alcarreños consiguieron en

el ámbito individual otras

ocho medallas de oro, dos de

plata y tres de bronce.

Si el primer puesto ya es

meritorio, no menos lo es el

den participar todos los chi-

cos y chicas que sepan nadar

al menos para cubrir la dis-

tancia de la prueba. Cada

nadadorpodrá participar sólo

en una fase local, que deberá

ser necesariamente la más

cercana a su domicilio habi-

tual o veraniego. Todos los

participantes que cubran las

distancias recibirán un pe-

queño obsequio.
Para la fase final provin-

cial, se clasificarán los dos

primeros, que serán tres

cuando haya más de 20 par-

ticipantes en una categoría y

fase local; en esta fase, se

hecho de que dos deportis-
tas del Club Alcarreño ba-

tieron dos récords de Espa-
ña. Aitor Viana, en lanza-

miento de balón, hizo 36.15,
mientras que Cristina

Valero —nadadora juvenil—

dejó la marca en la prueba de

aletas en piscina de 50 m. en

1.09.45.

El equipo alcarreño acu-

dió a la cita catalana con

Montse Ruiz, Laura Ibáñez,

María Urtasum, M' Queralt
del Río, Cristina Velero,

Aitor Viana y Felipe Eraña.

puesto de Pedro Alvarez, die-

ron el título al cub de Guada-

laj ara.

En la clasificación final,
el Club Natación Guadalaja-
ra se trajo tres medallas de

oro, seis de plata y once de

bronce.

El equipo acudió a la cita

de Reus con Pedro Alvarez,
David Romera, Julián del

Amo, Roberto Cezón, Rubén

Martín, Pedro Pablo

Márquez, Pedro Alvarez, Jo-

nathan del Amo, Elena de

Prada, Nuria Olmeda, Paula

Taberné, Beatriz Cañeque y

Noelia Valero.

realizará una clasificación

final por pueblos según las

posiciones de los finalistas.

Después de cada una de las

fases locales, tendrá lugaruna

fiesta acuática en la que to-

dos los asistentes podrían dis-

frutar de juegos acuáticos

hinchables de recreo.

En la edición anterior de

este campeonato participaron
más de 3.300 nadadores (más
de 1.800 en categoría mascu-

lina y cerca de 1.500 en feme-

nina), siendo Azuquecade He-

nares y Torrejón del Rey los

pueblos con mayor participa-
ción.
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FV789l SAM. Primera Nacional «A»

Sanjo y Rayet renuevan su confianza

en el proyecto del Fútbol Sala Alamín
El nuevo entrenador, José Luis Encinas, será presentado esta semana

TENIS DE MESA. Antonio Herra~,

campeón provincial absoluto

REDACCIÓN; Antonio Herranz es el nuevo campeón provin-
cial absoluto de tenis de mesa, al derrotar en la final del

Campeonato Provincial al anterior campeón, Angel Reme-

seiro. La competición, que contó con 30 parncipantes, se

desarrolló en el polideportivo San José bajo la organización
del Club Guadalajara T.M. y contó con la colaboración de la

Delegación Provincial y la Diputación Provincial. Tercero

resultó Darío Sáenz y cuarto, Alberto Macías. En catego-
ría de dobles, la pareja formada por Herranz-Remeseiro

derrotó en la final a la pareja Sáenz-Ruiz.

FÚTBOL. El Deportivo Guadalajara
busca jugadores juveniles

REDACCIÓN.— El Club Deportivo Guadalajara ha lanzado un

llamamiento a todos los jóvenes, nacidos en los años

1980,81 y 82, que estén interesados.en formar parte de la

plantillajuvenil del club. Los interesados deberán pasarse

por las oficinas de la entidad (situadas en el Pedro Escar-

tín), antes del 22 de julio. Alfonso Otero, nuevo entrena-

dor del equipo, realizará las pruebas pertinentes para

escoger los jugadores que estime oportunos que comple-
ten el equipo que militará en la Liga Nacional Juvenil.

A.M.P.

Momento de Ia firma de vinculaclón.
GOLF. Carrascosa gana el primer
Torneo de "Gelco"tará cada empresa al club cincuenta por ciento cada

como patrocinio, aunque sí una. Así, el presidente del

se ha indicado que será del F.S. Alamín manifestó que

«a la puerta de estas empre-

sas llaman cada año muchos

equipos y les agradecemos el

apoyo».

Según García Solano, con

este patrocinio se pretende
«aumentar la imagen corpo-

rativa de las empresas, que-

remos conseguir una imagen
de grupo». «Además se hace

con esto una labor social,

porque detrás hay muchos

niños y jóvenes a los que

ofrecemos la posibilidad de

hacer deporte», concluyeron
los patrocinadores.

El nombre de Sanjo/Ra-
yet será extensivo para todos

los equipos del club que dis-

putarán la temporada.

REDACCIÓN; Antonio Carrascosa, en la categoría masculi-

na, venció en el I Torneo de Golf "Gelco", disputado el

pasado fin de semana en las instalaciones del campo de

golf de Cabanillas. En la competición participaron 80

jugadores y, tras Carrascosa, la clasificación estuvo for-

mada por José Ignacio García y Julián Rebollo. En senior,

ganó José García Navas, mientras que en categoría feme-

nina, la primera posición fue para Ana Hierro; segunda
terminó Gloria Gil-Cacho y tercera, Carmen de Juan.

José Luis Encinas, nuevo entrenador

kM.P. Guadalajara

José Luis Encinas será el encargado de dirigir las dos próxi-
rnas temporadas al primer equipodel Sanjo/Rayet. Encinas

ha sido el seleccionador sub-21 de la Comunidad de Madrid

la pasada campaña y formalizó su compromiso con el club el

lunes. «Queríamos alguien que siguiese con la idea de jugar
con jugadores jóvenes, pero con la única meta del ascenso»,

dice el presidente del club, quien reconoce que «sabe que se

ha encontrado un proyecto perfilado, con una plantilla casi

cerrada, pero él completará los jugadores que falten». Sobre

el anterior entrenador, Marcello, Montes señaló que «ya es

historia y espero que no nos tengamos que acordar de él

porque trate de interferir en alguno de nuestros jugadores».

FÚTBOL SALA. El 15 de julio finaliza

el plazo para el maratón de Trillo

REDACCIÓN; El próximo día 15 de julio termina el plazo de

inscripción para el maratón de fútbol sala de Trillo, que

supondrá mil pesetas por jugador, siendo el máximo de

diez porequipo. Se pueden hacer en el teléfono 949815533.

SEMANA ÜÜITÜBALTRHLO 98 El 18 de julio,
el IX Triatlon

"Alto Henares"

Quadalajara acogió
el Campeonato

Regional.-
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NOTICIAS

ALBERTO MORENO

Guadalajara

El Grupo Inmobiliario Sanjo

y la Empresa Constructora

Rayet S.A. han renovado su

convenio de co-patrocinio
con el Fútbol Sala Alamín

para la próxima temporada.
Este, será el tercer acuerdo

ininterrumpido que ligue a

ambas empresas con el club

que preside José Alfonso

Montes.

El objetivo marcado por

el club, de ascender a Divi-

sión de Plata, es también

compartido por los patroci-
nadores. Así Félix Abána-

des, representante de Rayet,
indicó que «queremos que el

equipo ascienda y en ese caso

realizaríamos un mayor es-

fuerzo,económico». Por su

parte, Gonzalo García Sola-

no, del Grupo Sanjo, señaló

que «toda empresa se mueve

por objetivos y queremos te-

ner alrededor gente que tam-

bién tenga esos objetivos de

superación. Si alcanzamos la

División de Plata, estaremos

encantados de aumentar el

patrocinio».
«Lo que queremos

—si-

gue García Solano- es que la

gente ya dé por sentado que

cada año vamos a seguir con

el patrocinio y pretendemos
una continuidad».

No se ha hecho pública la

cantidad de dinero que apor-

REDACCIÓN. Guadalajara

El próximo día 18 de julio se

celebrará, a partir de las

16,30 horas, el ya tradicio-

nal triatlón "Alto Henares",

organizado por la Asocia-

ción Cultural Pálmaces y que

llega en esta ocasión a su

novena edición.

La prueba consistirá en

1.800 metros nadando, 60

kilómetros en bicicleta y 12

kilómetros a pie.
El ganador de la compe-

tición, tanto en categoría
masculina como femenina,

recibirá un premio de 60.000

pesetas; el segundo, 35.000

y el tercero, 25.000. Ade-

más, en categoría masculina

se darán también premios de

20.000 pesetas al cuarto y de

cinco mil a los deportistas

que entren entre el quinto y

el séptimo.

REDACCIÓN. Guadalajara

El toledano Enrique Mancheño

se ha proclamado campeón re-

gional en la categoría absoluta de

tenis, al vencer en la final al

albaceteño Antonio Sáiz por un

doble 6-4. Por su parte, en cate-

goría femenina, la vencedora fue

Sonia Velasco, de Toledo, que

ganó en una disputada final a la

también toledana Carmen Adeva.

La competición regional se

celebró el pasado fin de semana

en-las pistas del Club de Campo
Casino y en la pista exterior del

polideportivo San José y ha esta-

do organizada por la Delegación
Provincial de Tenis, con la cola-

boración de la Diputación. En

cuanto a los tenistas guadalaj are-

ños, el mejor clasificado fue el

azudense Carlos Moreno, que lle-

gó hasta semifinales donde cayó
ante el que sería campeón.
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Suzuki S a Cusfo ara

los

llegó

Tras una larga espera, la gama
Samurai ya dispone de una versión

diese1 que, por sus peculiares
características, lo convierten en un

modelo práctico y económico,
además de aumentar sus

prestaciones TT

fácil, con una curva de po-

tencia muy plana. Su par no

es muy alto, 12 mkg/ 2.400

rpm, pero su reducido peso

hace que el comportamiento
sea muy neutro y sencillo de

conducir. Con esta versión,
el Samurai TD se convierte

en un vehículo muy práctico,
con buenas aptitudes TT y,

por fin, con consumos muy

reducidos.

~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~~ ~

TURISMOS TODO TERRENO 4 x 4

INDUSTRIALES

JOSÉ ANDRÉS MERINO

Cuenca

Al igual que en modelo

Vitara, los responsables de

Santana Motor han tomado

la acertada decisión de mon-

tar un motor diesel en un

conocido Samurai.. La única

pega que tenía este modelo

en su versión gasolina era el

consumo, pero ahora, con un

propulsor TD eso ha queda-
do resuelto.

De igual manera que en el

Suzuki Vitara, el propulsor
utilizado es el conocido de

origen Peugeot 1.9, que en

los modelos del grupo PSA

rinde 92 CV, pero que en el

Samurai se ha adaptado a sus

necesidades y la potencia
máxima es de 62 CV. Lo que

se ha buscado con esto es

sobre todo aumentar la esta-

bilidad y fiabilidad, ya que el

pequeño bastidor del japo-
nés no está pensado para

grandes prestaciones, y está

claro que si el propulsor ya

es fiable con 92 CV, 1cómo
no lo va a ser con poco más

de 60? Además, con estas

cifras de potencia, el consu-

mo es casi ridículo.

Exteriormente no hay
grandes diferencias respecto
a su antepasado. Hay que fi-

jarse mucho para advertir

dónde están sus singularida-
des. Una nueva parrilla de-

lantera, con los intemitentes

integrados, y los paragolpes
y pasos de ruedas atractiva-

mente pintados en color me-

talizado.

Su interior sí que ha reci-

bido modificaciones: más

moderno, funcional, vistoso,
un cambio que da al Samurai

un toque de alegría. Con tres

relojes centrales, aparace un

enorme indicador de com-

bustible —tal vez para tener

siempre presente el poco con-

sumo del japones—, un velo-

címetro y el indicador de tem-

peratura. Además, hay que

añadir un inmovilizador elec-

Ideal para la excursiones Off road.

En pistas en buen estado demuestra buena estabilidad.

trónico, que debe ser

desbloquado a través de un

teclado, similar a los que

montan los modelos del gru-

po PSA.

Las ventajas que propor-

ciona un motor diesel se po-

nen de manifiesto claramen-

te en el Samurai. Si ya era

efectivo en utilización off
road, ahora lo es más. Ofre-

ce una utilización mucho más

J.A.MERINO. Guadalajara

Cuando te pones a los mandos de una moto como la

Aprilia Classics debes trasladarte unos años atrás para
saber lo que sentiría un joven aficionado que, con tan

solo 16 años, ya puede conducirla.

La Aprilia Classics 125 es una moto diferente. Para

los más jóvenes es impactante por su diseño custom, y

evidentemente les entra por los ojos. Para los más

veteranos es una alternativa más para el tráfico urbano,

alejándose un poco de lo establecido, y ofreciendo utt

nuevo aire a la oferta. Destaca por su tamaño y gran

nivel de acabado, rico y elegante. No se la quedan

grandes los largos trayectos, debido a su eficaz parte
ciclo, su cuidado sistema de suspensión y a un grande
y comodísimo sillón.

Su motor, monocilíndrico de dos tiempos refrige-
rado por agua, tiene una entrega de potencia muy

fluida y sin vacios, progresiva y desde muy bajas
revoluciones. Con esto ya queda lejos la fama de que

las 125 eran críticas de conducir y que para sacarlas

algo había que ir con el mango enroscado. Gracias a

esto, su utilización en tráfico urbano es muy buena y

no ofrece dificultades al circular a bajas revoluciones.

Una vez en carretera, está claro que no podemos
esperar prestaciones fulgurantes, pero ofrece potencia
suficiente para circular con dos pasajeros a cruceros de

100-110 km/hora sin ningún problema, por lo que la@
excursiones de domingo están aseguradas. Además

para aumentar la comodidad en ruta, la Classics 125

ofrece parabrisas, manillares... Una opción muy inte-

resante para los jóvenes y los no tan jóvenes.

Automóviles seminuevos

P~~ ~~~átccGE

autotres
C/. Francisco Aritio, 16

Tel. 949 21 29 00 ~ GIJADALAJARA
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Motor Ofertas

Vendo piso
Avda. P. Sanz Vázquez, 10D.

4 dormitorios (con armarios

empotrados), salón-comedor,

baño y aseo, cocina amue-

blada (con tenaza de acceso

a patio interior). Soleado. Re-

cién pintado. Garaje. Calefac-

ción central. Antenas para-

bólicas.

Precio: 12.000.000 ptas.

Tlfno.: 949 218546

Electricidad

Instalador autorizado

— instalaciones nuevas

y reformas.

— Tarifa nocturna.

— Centralizaciones.

— Acometidas y averías.

Tlfnos.: 949 201610

908 103868

Alquilo piso de lujo

C/Amparo

Buenas vistas. 5 dormito-

rios, 2 baños, aseo, coci-

na amueblada, 60 m'de

terraza. Garaje. Calefacción

y agua caliente central.

Tlfno.: 949 255495

Pisos' Varios

Á tico de dos plantas.

Nuevo. Céntrico. 160 m~.

4 dormitorios, 2 cuartos

de baño.-Tetraza con vfs-

tas exceléntes.

Garaje opcional.
Venta directa.

39 millones.

Tlfno.: 949 221349

(Horario: De 10 a 14 h.)

Infórmatel (902) 21 04 01

INEM

Cursos que se pueden solicitar al día de hoyVendo

Chalet adosado

URB. "LA CHOPERA

(Guadalajara)
256 m'. 4 dormitorios,

3 baños. Buhardiila de 70

m'. Garaje (4 coches). Cale-.

facción individual (gas-oil). Ar-

marios int./Ext. madera. Mu-

chas mejoras. Perfecto es-

tado. Rodeado de zonas

verdes y deportivas.

Venga a verlo

y hablamos de precio.
Tlfnos.: (949) 22 34 90

(939) 11 72 54

— Especialidad: Revestimiento de cubiertas. Localidad: Guadalajara. Centro: Fund.

Lab. Const. 200 horas. Fecha inicio: 21 de septiembre. Fecha final: 17 de

noviembre. De 8,30 a 13;30 horas. Selección: 16 de septiembre.
— Especialidad: Aux. Enfermería Geriatría. Localidad: Azuqueca. Centro: U.G.T. 250

horas. F. inicio: 7 de septiembre. F. final: 18 de noviembre. De 9,00 a 14,00 h.

Selección: 2 de septiembre.
— Especialidad: Aux. Enfermería Geriatría. Localidad: Sigüenza. Centro: U.G.T. 250

horas. F. inicio: 14 de septiembre. F. final: 24 de noviembre. De 9,00 a 14,00

horas. Selección: 9 de septiembre.

Los interesados deberán presentar su solicitud al menos el dla lectivo anterior a la

fiecha de selección.

Para mayorinformación consultar en ei Área de Formación de la Oficina de Empleo de

Guadalajara (C/Regino Pradilio, 3).
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-BOMBEROS, Policía Local. Pre-

paración personalizada. Ingreso

Ayuntamientos...
- HAZTE agente forestal. Requi-

sito: capataz forestal.

— OBTÉN trabajo en Ayuntamien-

tos, Junta como auxiliar, admi-

nistrativo, conserje...
- ASISTENTE social. Requisito:

diplomado trabajo social. Próxi-

mas convocatorias.

— TRABAJA en Bancos, Cajas

de Ahorros como auxiliar. Prepá-

rate.

- BIBUOTECAS, archivos... Pre-

cisan auxiliares en Ayuntamien.

tos, Junta. Próxima convocato-

ria.

- TRABAJA en Juzgados. Próxi-

ma convocatoria 1.462 pla-

zas.

— CELADORES, pinches, auxilia-

res administrativos. Convocadas

4.899 plazas Insalud.

— MINUSVÁUDOS fisicos (míni-

mo 33%). Prepárate para traba-

jar en: Insalud, Ayuntamientos,
Junta...

- JARDINEROS, operarios, con-

serjes... Próximas convocatorias

ingreso: Ayuntamientos, Junta.

- PADRES asegurad el futuro de

vuestro hijo (16-18 años). Ingre-
so Instituto Politécnico Ejército.
— SE PRECISAN jóvenes (18-25

años) como mecánicos, electri-

cistas, informáticos... Más 100

profesiones-oficios. Ingreso Ejér-
cito profesional.
— LA FUERZA de Seguridad pre-

cisa jóvenes para: Policía Nacio-

nal, Guardia Civil, Sargente Ejér-
cito. Próxima convocatoria.

Agencia Inmobiliaria

Q RIBndas
~API N' 67

Teléfono y Fax 949 25 37 30

Dr. Benito Hernando, 20. GUADALAJARA

- CORREOS precisa personal

para clasiflcacion reparto, proxi-

ma convocatoíia

- CUIDADORES servicios socia-

les, auxiliares Enfermería o Ge.

riatría. Próximas convocatorias.

- HAZTE profesor/a autoes-

cuela. Sueldo aproximado
250.000 ptas.
— INSTAUIDOR electricista. Ac-

cede al carnet instalador, supe-

rando un solo examen

-TRANSPORTISTA. Consigue tu

carnet capacitación profesional.

(Bolsa de Trabajo).
— GRADUADO, FPI o acceso Uni-

versidad 1Quieres conseguirlo?.
— HAZTE auxiliar Veterinaria. (Bol-

sa de Trabajo).
— QUIERES trabajar con perso-

nas tercer edad, como auxiliar

geriatíía, animador.

- HAZTE gestor inmobiliario. Con-

sigue trabajo.
— OBTÉN trabajo como técnico

medioambiental.

— HAZTE restaurador de mue-

bles. (Bolsa de Trabajo).
- CAMARERO/barman. Curso

barman práctico para encontrar

trabajo. (Bolsa de Trabajo).
— VISITADOR médico/represen-

tante farmacias. Profesión con

gran futuro. (Bolsa de Trabajo).
- HAZTE instalador antenas. Pro-

fesión con gran demanda profe-

sionales.

— ELECTRICIDAD industrial au-

tómatas programables (encen-

dido diagnosis... del automóvil,

neumática... Estas profesiones

demandan profesionales. Prepá-

rate. (Bolsa activa T.).

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 9/7/1998.
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TAXIS

Estación Renfe 949 228238

Abánadm 13,00 (L-Vj. Albalate

14,00 (L a V). 13,00 (S). Alboreca

19,00 (J). Argo@lis 16,05 (L-X-S).

Amqueca7,058,20-11,00.12,00.
13,00-14,40-18,30 (L a V). 8,05-

11,00-13,00-18,30 (S). Rrlhuega
10,05-16,05 (Diario). J.3,30-19,00

(L s V). 14,W (L a V en periodo

escolar). Suendia 14,30 (L a Vj.
13,00 (S). Cabanlllas 6.45-7,15-

8,15-10,15-11,45-13,15-14,30-
15,45-16,15-17,45-18,30 19,30

20,15-21,00-22,30 (Lab. en pe-

riodo escolar). 8,30-9,30.10,45-

11,30-13,00-18,30-19,15-22,45

(S). 11,30-17,30-22,45 (D y fasto

55os). Ú Casar 6,45-7,15-8,15-

10,15-11,45-13,15-14,30-15,45-

17,45-18,30-20,15-22,30 (Lab.periodo escola). 13,00-18,30 (S).
Cantalo)as 14,00 (L-M-X-J-S)j
16,00 (V). Candelas de la rone

14,00 (L-Xú). Chlloeches 12 30-

14,30 (L a V). 13,00 (S). Drlebes

14,30 (L a V). 13,00 (S). Escami-

lla16 00(L a V) 13 30(S).Horcas
9,00-14,3016,30 (L a V). 13,00

(S). ilumanes 8,15-11,15-13,15-

14,30-19,00 (L a Vj. 17,15 (Lab.).
lllana 14,00 (L a Vj. 13,00 (S).
Jadraque 14,00 (Lab.). 16,00 (V).

Malaguilla 14,30 (L a V).

Mandayona 14,00 (L) 16,00 (V).
Mzáaelmyo 15,ÓO (L Mj 17,00 (V).

Miedos de Atierra 19,00 (L-X).
Paredes de Atlenza 19,00 (M-V).
Pastrana 14,00-16,30 (I. a V).
13,00 (Sj. Prlego 15,30 (L a V).

12,30 (S). Qúer 13,00 (M-J-S).
Ronumccs 1.4,30 (L-M-V). 16,30

(S). Slgüenza 13,30-19,00 (L a V).
16,05 (S). ()ceda 15,00 (I V).
Valdepenas 14,30 (L V). Va)desea

6,45-)8,00 (M-'V). Vjgmrueva de

la Tone 13,00 (Lab.)

SANIDAD

Ambulancias 949 201250

Comisad)a de Poiicía 949 225111

Guardia Civil 062

Hospital del lNSALUD 949 209200 Guardia Civil de Tráfico 949 221690 Santa Clara 949 226358

Urgencias 949 219292 Policía Local 092/247072 Santo Domingo 949 212245

Sanat. de la Antigua 949 223600

Clínica Sanz Vázquez 949 227211

Salud Mental 949 225719

TRANSPORTES Y COM.

Renfe (Infor.) 949 212850/211342

OTROS SERVICIOS

Alcohólicos Anón. 989 884756

inf. Toxicológica 91 5620420 Autobuses urbanos 949 215619 Famil. de Alc. Anón. 91 4029853

Hospital Provincial 949 212542 Teleruta 949 223066 Fam. de Toxicómanos 949 213252

Estación de Autobuses 949 247277 Comité C. Anti-Sida 949 255292Centros de Salud:

- El Balconcillo ........... 949 200460

- Guad. Sur .. 949 229551/229829
- Cervantes.. 949 218000/218123
- /jjlamín....... 949 210284/210285

Ibera (Información) 91 4112545 Of. del Consumidor 900 501089

Tráfico 949 221690 Tfno. de la Esperanza 967 523434

Correos y Telégrafos 949 211135 Tfno.Dorado M.de Paz 900 222223

OMIC 949 887091

AGUA, GAS Y ELECT.

Unión Femosa 949 223516

Centro Social Poliv. C/Cifuentes:
- Á.de Sanidad 949247068/247069

Servicios Funerarios 949 221085

Diputación Provincial 949 887500

Enfermos de Alzheimer 949 202852 Iberdrola 949211594 Ayto. de Guadalajara 949887070

Agua (Ayuntamiento) 949 887070 Audiencia Provincial 949 225366

SEGURIDAD

Bomberos 949 247280

Gas Castilla-La Mancha949 216161 Subdeleg. del Gobierno 949 225311

Butano(Diarsa)949 203384/203448 Oficina de Turismo 949 211626

091 Serv. Repsol Butano 949 203079 INEMPolicía (Urgencia) 949 223112
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CABANILLAS

Chéjlet (jun(n al pueblo).
270 m'. Parcela de 180

m'. 5 dormitorios, 3 ba-

ños. A estrenar.

Precio: 18.30().000

C/FELiPE S. ANTELO

Se vende piso.
100 m'. 4 dOrréi(OrioS, 2

baños, cocina amuebla-

d(L Calefacción centraL

precio: t 3. 9()0.00(j

SE VENDEN Y ALQUILVT

LOCALES, NAVES:

— C/Amparo.
— C/La Merced.

— C/CervanteS.
—

POlíg. del Hres.

SE VENDE UNIFAMILBK

Nuevos Manantiales

270 m' Parcela 4() m'

Calidades de lujo.
Precio: 30.500. ()00

EET C/V. ALEIK&DRE

90 m'

3 dormitorios baño y

aseo. Garaje. Trastero

PreCiO: )3.60L).OQO

C/J(J.VAFANEZ DE M.

Venta dúPlex.
136 rjjz. 3 dormitorios, 2

baños, aseo. Garaje.
Seminuevo.

precio: Z3.00(j. 00(j

NUEVO ~5

90 mr. 3dOrmitor(OS, bañO

cocina amueblada. 2 te

rrazas. Gas-ciudad

precio: 9.000.0()0

HNOS. FDEZ. GALIANO

(Fren(e Bri ajjdrz de M.)

j 08 mr. 4 dozrr.it., 2 b.

Garaje. Trastero.

precio: ) 6'.8(j().(j()(j

„, (Esqíj)7)éj C/ Bté(tteTtgix),
üjil.'(iái"ij.j'üii!lg

r

L(l)jjri",'ljiljll)',,'íálj 'j ; ',ii(5;;i:„",'4,'j,::; 25 "e,l,diirilji( ii,")jijcjj".jijj)l",d~)g+i)l)iii)ll(ihi(i,'
r

,,:,
7,kkees,.-.:-.949:21~4-,-

"' -"«P doi@pLJ'lárjq(5-'dno'P : "»:ii! : i;Z
5

) L 45!!':il: Ni!,(iii "Rj(iirijltjri.)j!Rj(lsjqr(á)

C/HNOS. FER!5IAiUDEZ

GALIANO

90 mz. 4 dorrjji(., Cocina

amueblada, 2 baños.

Garaje. Gas-natural.

precio: 16.00().0()0

VENTA CHALET

Mizréhamalo

160 mr. 4 dormitorios,

2 baños. patio 20 mz.

Gcralih CaleL gasoil
Precio: 22.500.000

C/POETA RAMON

GARCÍA SOL

Se vende piso. 70 Dtz.

3 dormiL, baño y aseo, co

cirja amueb. Goja-ciudad

Precio: 7.900.000

TRAV. SAN ROQUE
Se vende piso.

160 rjj'. 5 dormitorios, Z

baños, parqrreL Caleó in-

GRAL. M. DE MIGUEL

piso. 75 mz útiles.

3 dormiL, baño. Cc(le-

facción ir)OLe. Garaje.
Precio: 8. 800.000

C/A. BUERO VALLEJO
100 mz. 4 dOrmitOriOs,

2 baños, cocina amue-

blada. Garaje.
Precio: 13.500.000

dividuaL Buen estado

Precio: 22.000.000

~

4

'

SE TRASPASA LQCAL

C/Miguel Flui ters

(zorra muy comercial)
- Junto Ayuntamiento-

'; Local en funcionarrrien-

:,;. to. Precio a convenir.

C/CONSTITUCION

126 r)j'. 5 dormitorios,

bano y aseo. Todo ex-

terior. Calefacci6n

central. Parking.
Precio: 22.500.()00

C/FERL)LL

160mr. 5 dOrmit., 2 bar)OS,

aseo. Garaje. Tras(éro.

Cocina amueblada. Bue-

nas calidades.

Precio: 25. 750.000

BAR-RESTAURARME

C/salvador Dalí

252 mr. En funcionamiento.

Mobiliario.Enseres. Salado

bar y sala restaurante.

Todo acondic>onado.

Precio a n cejar.

C/GRAL. V. CAMINO

80 m'. 3 dormitorios,

baño. Garaje.
Calefacción central.

Precio: 12. 900.000

CUESTA CALDERON

Piso. 90 mz. 3 dormit.,
2 bañes, cocina amueb

Gas-cludáéL Céntrico.

Precio: 18.000.000

C/SAN )UAN DE DIOS

142 mz const. 4 dormito-

rios, baño. Calefacción

central. Céntrico.

precio: ir).D00.000

C/A. BUERO VALLgO

70 mz Nuevo.

2 dormitorios, baño, coci-

na cimueblada. Garaje.
Prec'o: l 1.200.000

C/LUIS L LANDETE

Se vende piso. 90 m'.

3 dormit. baño cocina

amueb. Todo reformado.

Precio: l 1000.000

VIVIENDAS

Zona írJ)i án Besteiro

(Pza. de la Paz)
A estrenar.

3 dormitorios.

Desde ll). 750.000

LA CHOPERA

Chalet 256 mr. 4 dormito-

rios, 2 baños y aseo. Ga-

raje. Patio. Buenas ca)i-

dades.

Precio: 23.900.000

C/GRAL. M. GUZMÁN
90 m'. 3 dormitorios,

baño, cocina amueb.

Calefacción. 2 .

Precio: )0.500.000

C/SALAZARAS

Dúplex. A estrenar.

120 rj)'. 3 dor)ni(orlas,

2 baños. Calefacción

Precio: 16.700.000

C/MADRID

Dúplex. 105 m'.

3 dormitorio, baño y

aseo. Buhardllléé

Precio: 13.500.000

C/FCO. MEDINA

piso. 124 mz.

3 dormitorios, baño y

aseo. Garaje. Trastero

Buenas ccdidades.

CiTIRSO DE MOLINA

76 mz. 2 dormit., baíío,

cocina amueblada.

Reformado.

Precio: 8.500.0DO

PISO

Zona Vaguada.
60 mz. 2 dérmitoriós

baño, cocina arrjuebla

déL Garaje. Trastero.

Precio a negociar

C/C. DIEGO DE UBBINA

gunto Auditorio)

70 rrrz. 3 dormit., cocina

amueb.Todoreformado.

Muebles opcionales.
Preéioi l l.400.000

LOCAL ACONDIC.

190.mz. 4 despachos
2 baños. Alarma

Aire acondicionado.

Zona Julián Besteiro.

Precio: 26.000.000

NAVE

Polígono Balconcillo.

Mirando a N-II.

1.652 m'. 8 m(8. altura

Precio a negociar

C/CIFUENTES
l 20 nj'. 5 dormitorios,

baño y aseo. Parking.
Tréjstero. Reformado.

Precio: 17.500.000

C/ALAMEDA

100 mz. 4 dormitorioS

2 baííos. Garaje.
Calefacción central.

Zona ajardirjadoL

C/IRAV. S. MIGUEL

Piso. 3 dormitorios

bafio,cocirja amueb.

Calef. Todo reformado

Precio: 9.500.000

TRAV. HNOS. ROS EMP

75 m'. 3 dormit., baíío,

cocina amueblada.

Gas-ciudéjd.

TOdo refonnadO. )5

Cruz Roja Española 949 222222 Protección Civil 949 220442

)QQQ~ Q ESPERANZA MAYOR GIL 949 2~749

Mayor, 13

(Servicio de 24 h.)

PiggN~ gQ MERCEDES DUEÑAS 949 211633

Miguel Fluiters, 39

(Servicio de 24 h.)

5+g+QQ gg FARMACIA CRESPO 949 220139

Perú, 3

(Servicio de 24 h.)

9QgiNQQ gQ ESPERANZA MAYOR GIL 949 211749

Mayor, 13

(Sewicio de 24 h.)

QQNPQ g$ ESPERANZA JIMÉNEZ 949 221099

Ferial, 64

(Servicio de 24 h.)

gP~gg g4 MILAGROS GAMO CUESTA 949 222039
Molina de Aragón, 3

(Se(vicio de 24 h.)

giggQ J$ FARMACIA JARABA 949 226331

Tomillo, 5

(Servicio de 24 h.)
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